
Panel 73 Área 42 Actas de la Asamblea previa a la conferencia
31 de marzo-2 de abril de 2023

Celebrado a través de Zoom y en el Centro de Convenciones de Tonopah

viernes 31 de marzo de 2023 

Reunión abierta a las 6PM por el Cordinado del Área 42, Lyle C. 
Lyle C. Abre la reunión con la Oración de la Serenidad 
Teressa S. lee el preámbulo del GSR 
Lyle C. lee la declaración de anonimato 
Acta de Jen G. - Aprobada el 21/03/23.

Informes DCM 
Distrito 1 - Louis P. 
Hola, mi nombre es Lou, y soy alcohólico. Actualmente estoy sirviendo como DCM para el Distrito Uno. Nuestro 
distrito consta de grupos en Las Vegas, Henderson, Boulder City y Searchlight. Hace 2 años, cuando me convertí 
en el Tesorero del Distrito, me dije a mí mismo que eso es lo más lejos que llegaría. Nunca podría ser DCM... 
Dios tenía otros planes. District One está vivo y bien, con más de 25 personas en vivo y en Zoom en nuestras 
reuniones de negocios mensuales. Estamos planeando 4 talleres este año. El primero es un taller de 4º paso en 
abril y el segundo en junio, donde nos asociamos con el Área para hacer un Taller de Literatura. Nuestro picnic 
anual está bien avanzado en las etapas de planificación. Será en Broadbent Park en Boulder City el sábado 14 
de octubre. Nuestro sitio web en districtone-nv.org se está actualizando. Esperemos que se convierta en un 
recurso valioso para todos nuestros miembros. Asistí a PRAASA junto con nuestro DCM Suplente DaNella. Qué 
experiencia tan inspiradora. Me sentí honrado por la dedicación y la pasión por Alcohólicos Anónimos que 
encontré allí. Gracias por permitirme servir. 

Distrito 2.  - Debbie O. 
Mi nombre es Debbie y soy alcohólica. También soy el DCM entrante para el Distrito 2. Gracias a Billy O. por ser 
un gran ejemplo y preparar el escenario para mí. Estoy emocionado de ver cómo nuestros brillantes y atractivos 
GSR servirán a nuestro Distrito en 2023. Actualmente tenemos 14 GSR activos, 4 por primera vez y uno en el 
Comité de la Conferencia del Área de Políticas y Admisiones. Nos reunimos el segundo jueves de cada mes en la 
Oficina Central, y el primer mes no cerré la puerta correctamente. Yo digo que hemos tenido un buen comienzo. 
Nuestra primera tarea será organizar bebidas y café en la Asamblea de Primavera en unas pocas semanas. ¿Por 
qué no? No sabemos nada mejor. Todavía tenemos ese nuevo olor DCM / GSR. En nuestra reunión mensual, 
repasamos un concepto cada mes. Quiero ayudar a mi Distrito y a otras personas interesadas en AA a saber más 
sobre la Estructura de Servicios. Espero traer algo de luz a Dark Meetings en nuestro Distrito. Quiero que la 
gente esté entusiasmada con el servicio y conozca todas las oportunidades disponibles. Estamos deseando ser 
anfitriones. Talleres y participación en eventos de otros Distritos. Queremos que la gente se entusiasme e 
involucre en el Servicio. Lo más probable es que con la comida, ya que ha demostrado ser la mejor táctica. 
Espero incluir Archives and the Grapevine y La Vina en lo que hacemos. También soy muy grande en las fiestas, 
así que tal vez tengamos una fiesta de decoración de galletas o algo así, tal vez con el Distrito 22. Que piensas, 
compadres? Gracias por la oportunidad de servir a AA. Estoy agradecido. 

Distrito 3.  Shane B. - Informe dado en Zoom 

Distrito 4 - Scott A. 
Estoy agradecido de servir como DCM del Distrito 4 para el Panel 73. Ha habido mucho que aprender, y me 
complace decir que el apoyo de mi patrocinador de servicio y otros miembros de mi distrito ha hecho de esta 
una experiencia de aprendizaje divertida. La participación en nuestras reuniones de distrito parece que está 
mejorando, y tenemos varias personas nuevas que quieren ayudar a llevar el mensaje de servicio a las 
reuniones que no tienen representación. Espero ver a dónde va esto. 



Distrito 6.  - Kevin E. 
El Distrito 6 abarca todo el condado de Douglas, Carson City, South Lake Tahoe y las comunidades 
circundantes. Me siento honrado de servir como DCM del Distrito 6 y he asistido al Foro, PRAASA, Mesas 
Redondas NAGSC y reuniones de Negocios Grupales en nuestro Distrito. Me pidieron que hablara sobre el 
servicio de AA y la importancia del Grupo Hogar en un próximo taller. También me gustaría dar las gracias a 
todos nuestros GSR que trabajan con los comités y ayudan con las presentaciones en las mesas redondas. El 
Distrito 6 organizará un picnic del Día del Fundador y una reunión de oradores. Esto no será en el Día del 
Fundador, sino tan pronto como reservemos una nueva ubicación. Nuestra fecha y ubicación regulares ya 
habían sido reservadas para un funeral. Encontraremos un lugar y enviaremos un folleto con una fecha tan 
pronto como sepamos la nueva ubicación. Nos encantaría verte allí. El Distrito 6 celebra reuniones el segundo 
domingo de cada mes par a la 1:15 p.m. Las reuniones se llevan a cabo en el Carson City Alano Club y también 
son híbridas. Presentaremos una nueva reunión de distrito de Zoom cada segundo domingo de cada mes 
impar. No habrá informes, sin embargo, habrá una plataforma para la discusión sobre asuntos relevantes del 
Distrito para ayudar a informar mejor a nuestros GSR. Gracias por permitirme servir. 

Distrito 7 - TayTay S. 
Hola, soy TayTay y soy alcohólico. Soy el DCM para el Distrito 7. Estoy muy entusiasmado con las cosas que 
suceden en nuestro distrito. Nuestra reunión del Distrito 7 sigue siendo un híbrido. Ahora nos reunimos el 3er 
domingo del mes a las 2:30 pm. Nuestra primera reunión en el nuevo horario será el 16 de abril. Para obtener 
información sobre el lugar de la reunión e información en línea, por favor visíteme. Recientemente pudimos 
tomar nuestro excedente y usarlo para ayudar a otros distritos de la zona. Fue muy divertido de hacer y se 
sintió genial. También recientemente tomamos nuestro comité de Alcance ADHOC y hemos creado un comité 
de Alcance Permanente. Estamos verdaderamente comprometidos a que todos los grupos y reuniones en 
nuestro distrito tengan su voz colectiva escuchada a nivel de área. Hemos establecido múltiples talleres para 
2023 y estamos entusiasmados de hacerlos. El primero llegará pronto. Será el 13 de mayo al mediodía.
Nuestra Marie de Enlace de Grapevine del Distrito 7 lo está organizando para nosotros y tiene volantes para 
usted y para sus reuniones. También puedo enviarte una versión virtual. También estamos planeando nuestro 
picnic en Mount Charleston. Será el 20 de agosto. Actualmente estamos buscando oradores voluntarios y 
dinámicos. Si siente que le gustaría ayudar, definitivamente se lo agradeceríamos. Me dicen que los mantenga 
cortos y dulces, así que espero haber tenido éxito en eso. Es realmente un honor estar al servicio de este 
distrito. Gracias a todos por ayudarme a mantenerme sobrio un día a la vez. 

Distrito 8 - Dorrie C. 
Hola a todos, del Distrito 8 de la Sierra Este! Hemos sido lentos durante los últimos meses. Nuestro nuevo 
DCM ha estado atrapado en Mono City durante el último mes por una avalancha que cerró la única carretera 
de entrada o salida. ¡Han estado recibiendo suministros en helicóptero! Estábamos en el proceso de 
proporcionarle una computadora nueva para que pueda cumplir con su compromiso, y está en Bishop. 
Mammoth Lakes se ha estado excavando, una y otra vez ... igual que June Lake. No hemos estado tan aislados 
en mucho tiempo. La carretera a través de Lone Pine se inundó y Cal-Trans cerró esa sección de la carretera. 
Todos tuvimos que agacharnos y esperar. ¡Gracias a Dios por Zoom! Entonces, entre las inundaciones, las 
avalanchas y, en general, el clima loco, ha sido bastante algo. ¡Nuestras reuniones están sucediendo, algunos 
lugares con cubos para atrapar los goteos! Esperemos que el clima permita viajar a Tonopah, nuestra 
contingencia está deseando estar allí. ¡Nos vemos luego! 

Distrito 9 = Jo C. 
Mi nombre es Joanne C., y soy una alcohólica recuperada agradecida. Mis pronombres son Ella / ella / ella. No 
he encontrado necesario tomar una bebida desde el 08 de septiembre de 2007, soy el DCM para el Distrito 9. El 
Distrito 9 ha tenido de tres a cinco grupos activos; Nuestro secretario ha renunciado, así que estamos en el 
proceso de encontrar un nuevo secretario. El Distrito 9 también está tratando activamente de iniciar una 
reunión en la franja. Estamos en una buena situación financiera. Una vez que tengamos más grupos 
participando, comenzaremos a pensar en tener más eventos que incluyan meet and greets, y talleres. El Distrito 
9 se reúne el primer sábado del mes a la 1:30 pm en la Oficina Central. Gracias por permitirme servir. 



Distrito 10-A  - Lauri B. - Informe dado en Zoom 

Distrito 11  - Abierto - No se da ningún informe 

Distrito 12  - Cathy C. - Informe verbal dado 

Distrito 13  - Matt A. - Informe verbal dado 

Distrito 14 - Mike M. 
Buenos días, mi nombre es Mike, soy alcohólico. Estoy muy agradecido de ser miembro de AA y del Área 42. 
Desde que me convertí en DCM del Distrito 14 en enero, he estado en reuniones de negocios, me han pedido 
que comparta en reuniones, he conversado con más miembros de AA que nunca sobre temas de la agenda y 
diversos temas relacionados con ayudar al alcohólico que aún sufre. Doy gracias a Dios por mi predecesora 
Terri, quien me animó a asumir el puesto de Alt DCM. Esta experiencia ha mejorado mi recuperación, ha 
profundizado mi relación con mi Poder Superior, mis compañeros alcohólicos y el mundo que me rodea. El 
Distrito 14 abarca North Lake Tahoe, la orilla oeste del Lake Tahoe, Truckee y sus alrededores. Todavía estoy 
aprendiendo sobre todos los grupos en mi distrito y planeo asistir a reuniones en cada lugar. Lo que he 
aprendido hasta ahora es que todos los grupos que se han quedado sin dinero en nuestro distrito, y hay 
algunos, no tenían un GSR, lo que simplemente reafirma la importancia de cada compromiso de servicio. Pude 
asistir al reciente evento PRAASA en Los Ángeles. Fui a talleres, mesas redondas, escuché oradores increíbles, 
incluido nuestro delegado Jake, pasé tiempo con mi amiga Terri, que ahora es la presidenta del CPC del Área 
42, pasé algunos momentos valiosos con Phil, nuestro entrenador de DCM, aunque es una estrella de rock en 
estos eventos, así que el tiempo con él fue limitado, ja. Todas estas personas y esta experiencia me han 
permitido traer de vuelta a mis grupos que nuestros problemas u "oportunidades de crecimiento" (gracias a 
casi todos en AA por eso) son comunes, que la estructura postpandémica de aa nunca será la misma, muchos 
grupos están lidiando con zoom vs en persona, si tenemos una persona de café, etc. Fue bueno saber que 
actualmente hay unas 6000 reuniones de zoom y que la posición del café puede salvar la vida de alguien. 
Espero aprender más sobre mi posición y conocerlos a todos. Gracias por su servicio y por permitirme ser parte 
de esta increíble organización. 

Distrito 15 - Lora C. 
Hola a todos en Tonopah. Heather nuestro Alt. DCM para el distrito 15 está leyendo mi informe. No pude 
asistir porque mi madre estaba en un hospicio y no estaba bien. No me sentí bien perdiendo este precioso 
tiempo lejos de ella. PRAASA fue una experiencia fabulosa para mí. Conocí a muchos alcohólicos de toda la 
región del Pacífico. Hice algunos amigos. Me sentí cómodo con mi gente. Aprendí tanto... Estaban pasando 
tantas cosas. Mantenido ocupado todo el tiempo. Agradecido a mi distrito por financiarme para asistir. 
Esperamos con ansias la asamblea de PRAASA en San Francisco el próximo año. Nuestro distrito está 
creciendo. Varios GSR han estado asistiendo a reuniones en nuestro distrito que no tienen GSR. Emocionado 
por nuestra próxima reunión de negocios para ver más asistencia y apoyo. Estoy agradecido por toda la ayuda 
dentro de nuestro distrito, y aprecio todo el amor y el apoyo de GSR". Tenemos un evento prometedor en 
julio, Ice Cream Social. Todavía en las obras poniéndolo todo junto. Heather puede saber la fecha............... 
Nuestro distrito todavía necesita apoyo financiero. Esperemos que con el crecimiento del distrito mejoremos 
aquí. Varios otros distritos en nuestra área se han ofrecido a ayudarnos con eventos. Esperemos que podamos 
tener un taller juntos pronto. Los extraño a todos. Amor, paz y gratitud, Lora C. 

Distrito 16  - Andrea B. - Informe verbal dado 

Distrito 17 -Linn C - Informe dado

Distrito 18  - Abierto - No se da ningún informe 



Distrito 19 - Anne D. 
Hola y feliz Área 42 Panel 73 Pre-Conferencia Asamblea. Mi nombre es Anne, y soy alcohólica. Me siento 
honrado de servir como DCM para el Distrito 19, que es el Condado de White Pine. Para aquellos que no 
están familiarizados con el condado de White Pine, nuestra ciudad más poblada es Ely, que se encuentra a 
unas tres horas al este de Tonopah, cuatro horas al noreste de Las Vegas, a unas seis horas al este de 
Reno, Carson City y tres horas al sureste de Elko. La famosa autopista 50 de Nevada comienza o termina en 
Ely, dependiendo de a quién le preguntes. Vemos visitantes en nuestras reuniones de todo el mundo. Este 
fin de semana me complace informarles que tenemos tres GSR aquí en Tonopah. Estos tres representan 
los tres grupos activos que tenemos en el Distrito 19. Nuestra próxima reunión de negocios tendrá lugar el 
19 de abril a las 6 p.m. en el Centro de Educación Shoshone en Ely. Actualmente estamos trabajando con 
el comité técnico para ponerlo en una mejor forma híbrida para que podamos asistir mejor a las reuniones 
híbridas como grupo y para que todos puedan asistir a nuestras reuniones también si lo desean. (Gracias al 
comité técnico). Todos son bienvenidos. El Comité Correccional se acercó a una persona que los contactó 
sobre un contacto de AA en Ely, donde vivirá cuando sea liberado de Indian Springs a finales de este año. 
Nuestro contacto de corrección está en él. El Distrito 19 me envió a la Asamblea de Servicio de AA de la 
Región del Pacífico de este año en Los Ángeles, donde asistí a los paneles, hice nuevos amigos, me conecté 
con viejos amigos y asistí a la mesa redonda de DCM. En este momento, nuestro distrito está en el proceso 
de planificación del tercer CampNic anual que tendrá lugar en Ward Mountain el fin de semana del 21 al 
23 de julio. Los folletos en inglés y español están sobre la mesa. (Gracias de nuevo a la traducción por su 
ayuda allí.) La próxima reunión de negocios del Distrito 19 tendrá lugar el 19 de abril a las 6 p.m. en el 
Centro de Educación Shoshone en Ely. Actualmente estamos trabajando con el comité de tecnología para 
ponerlo en una mejor forma híbrida para asistir y organizar reuniones virtualmente. (Gracias al comité 
técnico y a todos ustedes por su paciencia). Todos son bienvenidos. La información sobre el Distrito 19 
siempre está disponible en nuestro sitio web elyaa.org. A petición de uno de nuestros miembros más 
jóvenes, acabamos de crear un código QR que puede llevarlo al sitio. Esperamos un gran panel y otro 
maravilloso montaje. Tuyo en amor y servicio, Annie D. 

Distrito 20  - Barb P. - Informe verbal dado 

Distrito 21 - Roy C. 
Hola, mi nombre es Rodolfo (Roy) soy alcohólico, este es el informe de nuestras actividades, tenemos Visitas 
a nuestros grupos dos días a la semana, los lunes realizamos un taller de tradiciones para recordar la 
importancia de no romper nuestras tradiciones, los miércoles les informamos de nuestras actividades de 
Distrito y Área, y también los alentamos para que cada grupo envíe su GSR para representarlos. Tenemos un 
comité que trabaja en el Área 42 del Foro Local de Servicios Generales del Distrito 21 el 7 de mayo de 2023 de 
8:00 a.m. a 3:00 p.m. en 1775 East Tropicana Ave Las Vegas Nevada: Tenemos un comité de H & I trabajando y 
motivando a nuestra comunidad para que más personas se unan a ellos para llevar el mensaje a las cárceles. 
Tenemos un comité trabajando en la 24ª Convención Hispana de AA en el estado de Nevada, Las Vegas, los 
días 11, 12 y 13 de agosto de 2023 en Sam's Town Casino, 5111 Boulder Highway Las Vegas Nevada. Tenemos 
un comité del CPC que trabaja con el comité organizador de la Convección Hispana de Estados Unidos y 
Canadá con sede en Pasco, Washington. 

Distrito 22 - Carlos M. 
Nuestro distrito está formado por 13 grupos. El último grupo en unirse a nuestro distrito fue "Volver a 
Empezar" en  Fernley que tiene una reunión los viernes en el centro comunitario. Los grupos pagan alquiler por 
sus locales, entre $ 750 y $ 1200 por mes, lo que a veces dificulta el envío de contribuciones a los organismos 
de servicio. Hemos podido formar un comité de PI y otro para La Viña. El 26 de enero tuvimos una reunión de 
capacitación con el coordinador de P.I del área norte, Don D., donde nos proporcionó las copias del libro de 
trabajo de P.I. Desde entonces, hemos estado entrenando al comité con dos reuniones al mes y ya hemos 
hecho una presentación en la Unión de Carpinteros el 7 de marzo y estamos planeando otra en abril en la 
Iglesia Católica en Stead. Las presentaciones incluyen la información sobre lo que es A.A, quién es alcohólico y 
lo que A.A no hace, así como la distribución de los folletos y los horarios de las reuniones. El 11 de febrero el 
grupo "Nuevo Día" en Sparks junto con nuestro comité de La Viña tuvieron un taller de escritura (muchos 



miembros escribieron sus historias) y recibieron el informe del comité organizador del 27 aniversario de La Viña 
- que se celebrará el mes de junio en la ciudad de Watsonville, Oregon Area 58. Miembros de Arizona, Las 
Vegas, California y Oregon asistieron. Fue motivador para nosotros escuchar de ellos lo que están haciendo 
para que La Viña siga creciendo. Como comité de distrito hemos visitado 7 de los 13 grupos de nuestro distrito. 
También tenemos una reunión de estudio de Tradiciones el tercer jueves del mes y la reunión de negocios el 
primer jueves o el mes en la Oficina Central. 

DCM Coordinador Sur  - Foxx - Informe verbal dado 

DCM Coordinador Norte  - Phil W. - Informe verbal dado 

GSR Trainer Sur - Dano B. 
Nuestra primera capacitación GSR tuvo lugar el 8 de enero, en la sala de inventario / archivo de la oficina 
central de Las Vegas. Recuerdo haber tenido más espacio personal y espacio para respirar, esa vez que pasé en 
una lata de sardinas mientras estaba atrapado en un ascensor lleno de gente.... Pero perseveramos. Nos 
trasladaron a la habitación principal para acomodarnos y conectarnos con los roomers. Tuvimos alrededor de 
26 personas presentes. Comencé con los conceptos básicos del GSR en las páginas 7-11 del nuevo manual de 
servicio. Caminamos a través de los folletos mientras también revisábamos un cuestionario. Mientras tanto, he 
estado tratando de visitar cada reunión de distrito, con la esperanza de ponerme a disposición de los GSR de 
DCM para asistencia práctica o apoyo. Al momento de escribir este artículo, he visitado D1, D5b, D7, D9 y D21. 
Espero ver al resto de ustedes pronto. Continuaré definiendo lo que el rol de formador GSR significa para mí. 
Mi objetivo no es solo inspirar a otros, o disfrutar de sus compromisos de servicio. Pero para sobresalir en ellos 
también. Gracias por dejarme servir.

GSR Trainer North - Pat S. 
Mi nombre es Pat, y soy alcohólico. Sirvo como Entrenador GSR para el norte (NAGSC). Además de responder a 
las preguntas y solicitudes de ayuda de los GSR, la principal medida adoptada hasta ahora fue presidir la sesión 
de capacitación del GSR en nuestra reunión del NAGSC del 18 de marzo, celebrada en Reno. Gracias a nuestro 
Delegado, Jake, por discutir el papel del GSR en la Asamblea de hoy y en las reuniones de grupo antes de esta 
reunión. Fue muy informativo. También discutimos cómo registrarse como un nuevo GSR. A continuación, 
debatimos el papel general de un GSR como vínculo del Grupo con AA en su conjunto. Entregué copias de la 
"Guía de supervivencia GSR" del Área, que comenzaremos a estudiar en nuestra próxima reunión de NAGSC, 
que se celebrará en Battle Mountain el 3 de junio. Cualquier GSR de la zona norte es bienvenido a ponerse en 
contacto conmigo para cualquier información de esta información y para obtener mi información de contacto. 
Estoy aquí para ayudar. Gracias por dejarme servir. 

Accesibilidad/ Comunidades remotas Sur - Joan R. 
Hola, mi nombre es Joan, y estoy sirviendo como Presidente de Accesibilidades para el Área Sur 42. Nuestro 
comité se reúne el cuarto lunes de cada mes en Zoom. Puede encontrar los detalles de nuestra reunión en el 
calendario de eventos en el sitio web de la Oficina Central de Las Vegas. Todos son bienvenidos a asistir. 
Estamos devolviendo la vida al comité "Meetings To Go". "Meetings To Go" es un grupo de miembros de AA 
que se acercan a otros miembros de AA en hospitales, hogares de ancianos y otros centros de atención a largo 
plazo. Ayudamos a los alcohólicos a mantenerse conectados con la comunidad durante los momentos en que 
es posible que no puedan acceder a una reunión. Los voluntarios pueden llamar a los miembros necesitados, 
visitarlos en el centro en parejas o incluso llevar una reunión a un centro de atención a largo plazo. Por favor, 
lleve uno de nuestros folletos a sus grupos de origen. El folleto tiene un código QR que lo vinculará a nuestra 
página en el sitio web de la Oficina Central. Además, estamos trabajando en varios otros proyectos, incluido el 
cumplimiento de una solicitud de un miembro sordo para la interpretación de ASL en su reunión. Si conoce a 
otros alcohólicos sordos o con dificultades auditivas que usen ASL en el Área Sur, hágamelo saber a mí o a otro 
miembro del comité. Puede comunicarse conmigo en joanrservice@gmail.com  para obtener más información 
sobre nuestros proyectos actuales o para pedir ayuda para hacer que su evento de reunión sea más accesible 
para otros. Tenemos artículos como sillas de ruedas y andadores, así como literatura en DVD, en letra grande o 
en Braille. Gracias por su tiempo y atención, y espero trabajar con usted para hacer que AA sea acogedor y 



accesible para todos. 

Accesibilidad/ Comunidades remotas Norte  - Joe H. - Informe verbal dado 

CPC PI SouVerbal Report-Informe verbal dado 

CPC PI Norte - Terri M. 
Hola a todos. Mi nombre es Terri, y soy alcohólica y su CPC (Cooperación con la comunidad profesional) zona 
norte 42 Presidente. Desde el 1 de enero he estado aprendiendo mi nueva posición como la mayoría de 
nosotros. Recientemente tuve el honor de ir a Los Ángeles a nuestra Asamblea de Servicio de Alcohólicos 
Anónimos de la Región del Pacífico (PRAASA). Qué experiencia tan increíble y pude entender cuál es mi 
trabajo ahora en AA. Soy el enlace con los profesionales tales como, médicos, abogados, terapeutas, 
trabajadores sociales, enfermeras y clérigos. Pude asistir a mesas redondas que solo estaban relacionadas con 
el CPC. Había más de 1000 personas que se unieron para asegurarse de que AA continúe creciendo y no se 
autodestruya. Descubrí que tengo recursos que puedo brindar a los profesionales para ayudarlos a conectar a 
sus clientes / pacientes con AA si tienen un problema con la bebida. Gracias a todos por permitirme servir. 
Estoy realmente agradecido por la experiencia. 

H&I Sur - Andrew H. 
Mi nombre es Andrés, y soy alcohólico. Soy su enlace de H&I del sur de Nevada. H&I está creciendo de nuevo. 
Estamos agregando paneles en centros de tratamiento nuevos y existentes en el sur de Nevada. También 
estamos volviendo a las instituciones que estuvieron cerradas durante bastante tiempo. Las contribuciones 
siguen aumentando últimamente. Gracias a mis compañeros que contribuyen a la lata rosa. Nos permite llevar 
el mensaje a los alcohólicos que no pueden asistir a una reunión regular de AA. Ya sea por paneles o 
proporcionando literatura. Si alguien está interesado en compartir su experiencia, fuerza y esperanza, nos 
reunimos el 3er martes de cada mes en la oficina central de Las Vegas a las 6:00 pm. Gracias por dejarme 
servir. 

Instalaciones Correccionales Norte  - Bigg J. - Informe verbal dado 

Tratamiento - Verbales/ Bridging the Gap North  - Lonnie M. - Informe verbal dado 

Grapevine South  - Heather L. - Informe verbal dado 

Grapevi- Verbal- Sue H. - Informe verbal dado 

Silla La Viña Sur - Leo M. 
Hola, mi nombre es Leo M.... y soy alcohólico y soy el presidente del comité de La Viña. El informe que les 
presento hoy es sobre las actividades que estamos haciendo con los 18 grupos hispanos en el Distrito 21. El 
comité visita semanalmente a un grupo local informándoles de la importancia de mantener los talleres de 
escritura y las suscripciones a la revista. Invitamos a los colegas a compartir su experiencia al servicio de La Viña 
en las reuniones planificadas para escribir historias para la revista. Mantenemos un gran inventario de 
literatura impresa por La Viña para la venta a grupos. Escuchamos críticas positivas y quejas sobre el servicio 
ofrecido por La Viña con entregas de revistas y atención al cliente vía telefónica: "NO MUY BUENO", 
desagradable para los colegas. El comité apoya constantemente al comité organizador del 27 Aniversario de la 
Región Pacífico de La Viña, promoviendo inscripciones a eventos, venta de camisetas, contribuciones 
voluntarias y recordándoles que el aniversario se llevará a cabo los días 21, 22 y 23 de julio de 2023 en 
Wilsonville, Oregon. Estamos muy agradecidos y alentados a servir junto con la comunidad AA del Área 42 del 
Sur de Nevada "SAGSC". Compañeros miembros de AA, les agradecemos por
permitiéndonos servir. 

Cátedra La Viña Norte  - Teresa B. - Sin informe 



PI Sur - Robin R. 
Mi nombre es Robin, soy alcohólico y presidente de información pública (PI) de SAGSC. A principios de este 
año estábamos tratando de concluir algunos proyectos anteriores, a saber, Targeting High Schools con 
información sobre el consumo de alcohol en adolescentes. No hemos podido continuar con este proyecto 
debido a problemas de personal. Sin embargo, vamos a identificar 10 escuelas secundarias y comenzar con 
ellas. CPC está llevando a cabo un taller el 13 de abril de 2013, de 10:00-1:30, titulado CÓMO LOS MIEMBROS 
DE AA COOPERAN CON LOS PROFESIONALES. Se servirá un almuerzo ligero  PI estará allí participando también. 
Información Pública dirigirá una reunión de Amigos de Bill en el Hotel Mirage en la mañana del 24 al 27 de abril 
de 6:30 a.m. a 7:15 a.m. Esta solicitud provino del Sindicato Internacional de Trabajadores Unidos de la 
Alimentación y el Comercio. Todavía estoy buscando unos 4 voluntarios. Por favor, póngase en contacto 
conmigo si puede ayudar: sarea42.pi.cpc@gmail.com. Continuamos trabajando con nuestros socios 
comunitarios, y hemos recibido algunas referencias a eventos donde se puede ofrecer literatura. 
NECESITAMOS VOLUNTARIOS – Por solo dos o tres horas aproximadamente una vez al mes, por favor envíeme 
un correo electrónico haciéndome saber su disponibilidad: sarea42.pi.cpc@gmail.com. Nuestro comité se 
reúne el 2º lunes de cada mes en la Oficina Central o en Zoom 

PI Norte- Don D. 
Hola increíble gente de servicio del Área 42. Mi nombre es Don Duncan, y soy alcohólico. Tengo la oportunidad 
de servir como Presidente del Área Norte para la Información Pública. Pude ayudar como copresidente del 
Comité de la Conferencia del Área de Información Pública a resumir y presentar los 18 temas del programa para 
la Conferencia de Servicios Generales de este año. Jake, nuestro Delegado servirá en este comité cuando se 
dirija a Nueva York, por lo que es muy emocionante trabajar con él sobre cómo podemos llegar mejor a los 
miembros y miembros potenciales dentro y fuera de las salas. Además, cómo podemos hacer correr la voz a las 
personas que no son AA en el mundo sobre dónde pueden ir los alcohólicos cuando estén listos para encontrar 
la recuperación. Esta es la primera parte de mi rotación y ya he llegado a trabajar con mis compañeros y 
compañeras con su recién formado Comité de Información Pública. ¡Ya han comenzado a hacer presentaciones 
y están haciendo un trabajo increíble! También voy a trabajar con el South Shore Group para comprender qué 
avances están haciendo en el lago en el camino de PI / CPC y cómo puedo proporcionarles recursos. También 
trabajaré estrechamente con el presidente del intergrupo PI del norte de Nevada para ayudar como pueda. 
Estoy entusiasmado con todas las formas a través de folletos y otra literatura. Cómo podemos hacer llegar 
información a cualquiera que podamos sobre quiénes somos, qué hacemos, qué no hacemos. También me 
emociona ver las formas en que la Conferencia y la Junta de Servicios Generales están de acuerdo para ayudar a 
impulsar nuestra comunidad a nuevas formas más innovadoras de usar Internet para conectarnos con 
alcohólicos que aún no hemos alcanzado. A finales de este año, espero llevar a cabo un taller de información 
pública en persona en el norte y en Zoom para el área para ayudar a las personas a comprender mejor lo que 
hacen los comités de información pública y cómo podemos ayudar a hacer posible el trabajo del Paso 12 para 
los distritos y grupos locales. Gracias como siempre por permitir que se me confíe el mensaje de Alcohólicos 
Anónimos. 

Enlace Intergrupo Sur - Amanda V. 
Finanzas del Intergrupo: 
Cierre del año 2022 al 30/12/22 
P&L: 
Ingresos totales: $233,642.07 
Gastos totales: $216,590.06 
Ingreso neto: $17,052.01 
Estado de balance: 
Saldo de cierre al 30/12/22: $177,990.51 
Año hasta la fecha (al 28/02/23) 
P&L: 
Ingresos totales: $ 36,049.92 
Gastos totales: $ 30,411.24 



Utilidad Neta: $ 5,638.68 
Estado de balance: 
Saldo de cierre al 28/02/23: $183,629.19 
Las finanzas completas están disponibles bajo petición. 
Próximos Eventos: 

● El evento del Día del Fundador se llevará a cabo el 10 de junio. ¡Más detalles por venir! 
● La cena del banquete de la noche de hombres y la reunión de oradores serán el 25 de marzo a las 6:00 

PM en el Tuscany Hotel Casino. El costo es de $50. Es una noche de compañerismo y buena comida 
solo para hombres. El orador será el Dr. Jeff W. de Mission Viejo, CA. 

● SLVRSTRK - Nuestro nuevo editor ha agregado códigos QR para facilitar la suscripción, y está impulsando 
un formato más amigable y fácil de usar. Reflexión de 30 días, reflexión de 30 años y cualquier otra
Adiciones emocionantes. 

Enlace Intergrupo Norte - Ed L. 
Hola a todos, mi nombre es Ed, y soy un alcohólico y presente Enlace Intergrupal. Me encanta esta posición, ya 
que he hecho una gran cantidad de nuevos amigos. En este momento, mi enfoque principal es ampliar la 
comunicación entre NAGS e Intergroup. Paul y yo hicimos nuestra primera prioridad asegurarnos de que 
nuestra oficina central tenga todos los números de teléfono para el norte y el sur. Ha sido divertido tener 
respuestas a preguntas sobre quién está en qué comité en NAGS y viceversa. Ser capaz de poner sillas en 
comunicación entre sí es uno de los principales enfoques de esta posición. Pasar información de un lado a otro 
entre los dos grupos realmente ayuda a mantener las cosas en marcha. Don D enfatizó que los presidentes de 
los comités asistieran a las reuniones de los demás, y lo hice en mi última rotación. Realmente ayuda saber lo 
que cada uno está haciendo. Conocer los nombres y números de las sillas anteriores ayuda a las nuevas sillas a 
continuar donde lo dejaron. Este tipo de información no está disponible para los presidentes del Intergrupo. Lo 
que también me ayuda en esta posición es que estoy en la junta directiva de Rural Nevada Counseling. La 
información que puedo transmitir sobre a quién contactar en ciertas instalaciones en el norte de Nevada es muy 
útil. Todo esto hace que esta posición sea mucho más gratificante. Tuyo en servicio, 

NACYPAA Liaison North - Dan M. 
Hola, mi nombre es Dan, y soy alcohólico. Enlace para el anfitrión de NACYPAA en Reno. Como pueden ver, 
hay algunos de nosotros corriendo este fin de semana. Nos encantaría registrarte en el
del 20 al 23 de julio en el hotel Ramada. El comité anfitrión está trabajando arduamente para llevar a cabo el 
segundo evento de NACYPAA; "Las llaves del reino", para todos en el Área 42. Si tiene alguna pregunta, no 
dude en hablar con cualquiera que levante la mano. Gracias por permitirme servir al Área 42 

SAGSC Traductora/Intérprete - Diana M. 
Mi nombre es Diana, y soy alcohólica. Y pronto será copresidente del Comité de Traducción e Interpretación. 
Tuve la oportunidad de ir a PRAASA y obtuve, como muchos aquí, nuevas perspectivas e ideas. En todos mis 
años de asistir a PRAASA, nunca he visto una participación tan increíble de la comunidad hispana de AA. Me 
gustaría pensar que es debido a comités como este que están haciendo una diferencia. No hace mucho me di 
cuenta de que había una necesidad de elevar las oportunidades para una comunidad que estaba luchando por 
la representación. Alcohólicos Anónimos me ha enseñado que el servicio es vital no solo para ayudar a llevar el 
mensaje de AA, preservar nuestra unicidad de propósito y nuestras Tradiciones, sino también para asegurar 
nuestra unidad al permitir la plena participación de todos nuestros miembros. Hoy en el Área 42, podemos ver 
los rostros de nuestros hermanos y hermanas latinos. Y, lo que es más importante, finalmente podemos 
escuchar sus voces. Sin su cooperación esto nunca podría haber sucedido. Por lo tanto, si alguien debe dar 
elogios, deben ser entregados por el Comité de Traducción a todos ustedes. Mientras tanto, aunque me voy de 
este comité al final de esta Asamblea y no tengo idea de qué aventura me espera, permanezco sin cambios en 
mi enfoque y haré lo que mejor sé hacer, que es servir y continuar amando y protegiendo a un movimiento y a 
las personas que me salvaron y me devolvieron una vida que prometí vivir con dignidad y gracia. 
Gracias a todos desde el fondo de mi corazón.

Traductora/Intérprete NAGSC  - Diana V. - Informe verbal dado 



Traductor/Intérprete de Área - Tony S. 
Hola a todos, mi nombre es Tony, un alcohólico muy agradecido. Me siento honrado y privilegiado de servir 
como su Presidente de Traducción e Interpretación del área 42. Bienvenidos a todos los nuevos GSR, DCM y 
recién elegidos Delegados y Comité del Área 42. Al entrar en mi 3er año de un compromiso de 4 años, miro 
hacia atrás y reflexiono sobre lo lejos que ha llegado este Comité. Hace diez años, comencé a traducir a 1 
persona, que sabía algo de inglés, y hasta la fecha tenemos 16 hispanos aquí hoy. En los últimos dos años 
hemos comenzado a traducir algo más que los informes del comité con la ayuda de Diana. Gracias, Diana. 
Acabamos de tener nuestra reunión mensual y Diana ha anunciado que renunciará al comité. Con la ayuda de 
Lyle, hemos elegido a Dina como nuestra nueva presidenta suplente y a Lizette G. como nuestra secretaria. 
También tenemos algunos nuevos voluntarios en nuestro comité. Tenga en cuenta que algunos de ellos ni 
siquiera hablan español. Estoy eternamente agradecido por ellos. Por favor, envíe todos sus informes a la 
secretaria, Libby, quien luego los enviará a Dina y a mí para su traducción. Traducimos sus informes para leerlos 
a los miembros hispanos porque es más fácil leer su informe que traducir simultáneamente. Por favor, hable 
despacio cuando llegue al micrófono porque la traducción al español es más larga que su informe en inglés. Si 
desea unirse a nuestro comité, no dude en ver a Dina o a mí en el fondo de la sala. Gracias por dejarme servir. 
Tony S

Technology Chair North  - Michelle M. - Informe verbal dado 

Technology Chair South  - Ashley L. - Informe verbal dado 

Gerente de Tecnología del Área  - Jeffrey C. - Informe verbal dado 

Web Servant – Glenn W. - Informe verbal dado 

Secretaria de Área - Jen G 
Hola. Mi nombre es Jen. Soy el secretario del área 42. Bueno, no estaban mintiendo cuando me dijeron que 
sería una locura de marzo para esta posición. Hemos trabajado duro para obtener todos los informes y 
traducirlos. Se crearon paquetes de ensamblaje. Pude asistir a PRAASA y encontré gratitud en mi corazón 
por el servicio general nuevamente. Estoy nervioso y emocionado al mismo tiempo por este compromiso. 
Quiero dar las gracias a Diana y al equipo de traducción. A todo el Panel 73 por su ayuda mientras sentía 
que me iba a volver loco las últimas semanas. Lyle, Paul, Lisa, Jake, Jonelle y Rhonda, gracias. Gracias por 
todo lo que han hecho. Se lo debo todo a AA. Lyle C. cierra la reunión con la Declaración de Responsabilidad 

Minutos de la habitación azul 
Abierto con la Oración de la Serenidad
Inauguración por Jonelle
Presentaciones alrededor de la sala
Explicación del propósito y los procedimientos de Blue Room – Jonelle

• Tema de discusión 1 – Proponer un inventario de área – Paul
En PRAASA Paul escuchó una discusión sobre hacer inventario de área 
Han pasado unos 10 años desde que hicimos uno.
Algunas áreas hacen inventario cada 2 años y es parte de sus Directrices.
Recopile preguntas e inquietudes y haga un inventario.
Abierto al debate.

¿Estamos sirviendo a nuestro propósito principal? 
Están llegando al alcohólico que todavía está sufriendo.  
¿Estamos cumpliendo lo que se supone que debemos hacer?
¿Estamos usando nuestro dinero sabiamente?



Sugerencia para recopilar preguntas e inquietudes en SAGSC y NAGSC
Llévelos a la asamblea de otoño y vote sobre cuáles discutir. 
Entre 4 y 10 preguntas: límite a un número reducido de preguntas
Después del inventario tienen que tener resolución sobre cualquier problema / debe tener acción
¿Estamos sirviendo a nuestra comunidad?
¿Qué podemos hacer para difundir nuestro mensaje?
¿Estamos haciendo lo correcto como comité y como área?
Los GSR no necesariamente están recibiendo el mensaje del nivel de Área / GSO al grupo en el hogar.
¿Cómo podemos ayudar a los GSR a no sentirse abrumados y acostumbrarlos a hablar en público?
Sugerencia de crear un comité ad hoc para hacerlo.
Incluir SAGSC y NAGSC en proceso.
Puede usar la información del inventario de vid, así como otras áreas.
Sugerencia para usar el folleto del Grupo AA, el folleto DCM y la lista de verificación de Tradiciones.
Limite las preguntas: incluya grupos, distritos, SAGSC y NAGSC
Pregunta: ¿por qué haríamos un inventario? ¿Es necesario hacer un inventario?
Lidere con el ejemplo y haga que el Área vaya primero, luego SAGSC, NAGSC y los distritos pueden 
seguir.
Primavera 2014 ha 

• Tema de discusión 2 – Traducción – Diana
Confusión sobre a quién deben contactar las personas para las traducciones.
Cómo coordinar mejor el trabajo entre el Presidente y el Copresidente
Pedir a las personas que usen el contacto del sitio web del área de Nevada para la 

translator_interpreter@nevadaarea42.org de traducción
  Queja de que la dirección de correo electrónico es demasiado larga: el webmaster dijo que se podría hacer.
Correos electrónicos de recordatorio para incluir la dirección de correo electrónico de traducción. Secretaria de Área 
(Jenn) – ella reenviará e incluirá la dirección de traducción que lo obtendrá Para eventos del Distrito o lo que sea que 
puedan comunicarse directamente con la traducción. El grupo de traducción hace un gran trabajo y trabaja muy duro. La 
última asamblea de Diana como traductora

• Mensaje del delegado – Jake
Gracias a todos por ser parte del Área 42

• Punto 3 de debate – Resúmenes de los puntos del orden del día – Ed
Recomendar capacitación para hacer resúmenes y presentaciones para las personas. Podríamos usar Zoom para 

ayudar. Los GSR no saben cómo hacer las presentaciones, necesitan entender por qué estamos haciendo esto. Es un 
proceso esclarecedor: ¿cómo afecta al alcohólico que aún no ha nacido? El lenguaje parece muy abstracto. Recomiende 
un taller para ayudar a capacitar a las personas. En NAGSC podría usar la hora de capacitación GSR para ayudar a 
capacitar a las personas. 
               DCM también puede ayudar a capacitar a las personas. 

Trabajo del comité para capacitar a las personas que hacen resúmenes. 
La capacitación sobre GSR en la Asamblea se puede utilizar para capacitar a los GSR para que hagan resúmenes.
Hay instrucciones existentes en Google Drives 
Pida ayuda a los patrocinadores del servicio y aprender a hacer algo es parte del proceso.
La práctica a lo largo de los años lo hace más fácil: aprende de nuestros errores a lo largo de los años.
Añadir al inventario

Cerrar con Declaración de responsabilidad

Sábado 1 de abril de 2023 
Lyle C. llamó a la reunión al orden a las 8:00 AM en el Centro de Convenciones de Tonopah, Área 42 Abierto con la 
Oración de la Serenidad 
Lyle C. lee la declaración de anonimato 

mailto:translator_interpreter@nevadaarea42.org
mailto:translator_interpreter@nevadaarea42.org
mailto:translator_interpreter@nevadaarea42.org


Diana M lee del manual de servicio de AA pág. 40. 

"¿Por qué necesitamos una Conferencia? 
"Es posible que no necesitemos una conferencia de servicios generales para asegurar nuestra propia 
recuperación. Lo necesitamos para asegurar la recuperación del alcohólico que todavía tropieza en la 
oscuridad a poca cuadra de esta habitación. Lo necesitamos para asegurar la recuperación de un niño que 
nace esta noche, destinado al alcoholismo. Necesitamos que proporcione, de acuerdo con nuestro 
Duodécimo Paso, un refugio permanente para todos los alcohólicos que, en los siglos venideros, puedan 
encontrar en A.A. ese renacimiento que nos trajo de vuelta a la vida. Lo necesitamos porque nosotros, más 
que todos los demás, somos conscientes del efecto devastador del impulso humano de poder y prestigio que 
debemos asegurarnos de que nunca pueda invadir A.A. Lo necesitamos para asegurar a A.A. contra el 
gobierno, mientras lo aísla contra la anarquía; lo necesitamos para proteger a A.A. contra la desintegración y 
al mismo tiempo prevenir la integración excesiva. Lo necesitamos para que Alcohólicos Anónimos, y 
Alcohólicos Anónimos solos, sea el repositorio definitivo de sus Doce Pasos, sus Doce Tradiciones y todos sus 
servicios. Lo necesitamos para asegurar que los cambios dentro de A.A. vengan sólo como respuesta a las 
necesidades y deseos de todos los A.A., y no de unos pocos. Lo necesitamos para asegurarnos de que las 
puertas de los salones de A.A. nunca tengan cerraduras, para que todas las personas de todos los tiempos 
que tengan un problema alcohólico puedan entrar en estos salones sin que se les pida y sentirse bienvenidos. 
Lo necesitamos para asegurarnos de que Alcohólicos Anónimos nunca le pregunte a nadie que nos necesite 
cuál es su raza, cuál es su credo, cuál es su posición social". 

Informe del delegado  Jake S. 
Mi nombre es Jake, soy alcohólico y no puedo decirles lo honrado que me siento de servir como delegado del 
panel 73 para el Área 42. Si eres nuevo hoy, puede que no lo sepas, ¡pero estás en el área de delegados número 
42 y el área 42 es la mejor área en la historia del universo! Muchas gracias a todos por su servicio a Alcohólicos 
Anónimos y muchas gracias por pasar su fin de semana aquí, en la capital mundial de la sobriedad, el hermoso 
centro de Tonopah, Nevada. Los primeros 3 meses del año son un tiempo extremadamente ocupado en el 
comité de servicios generales. Sé que has estado recibiendo un montón de correos electrónicos y el comienzo 
del año puede ser muy abrumador. Entonces, gracias por su servicio a AA. Este informe va a ser un poco 
diferente hoy. Por lo general, en nuestra asamblea de área de primavera nos ocupamos de los temas de la 
agenda para la conferencia de servicios generales. Por lo general, ese es el único tema que discutiría aquí. 
Desafortunadamente, ha surgido otro tema que siento que debo discutir hoy, así que lo haré primero. El 29 de 
enero de 2023, la fideicomisaria de clase A y presidenta de la junta de servicios generales, Linda Chezam, 
renunció a su cargo como fideicomisaria de clase A y presidenta de la junta de servicios generales a solicitud de 
la junta de servicios generales. Esta fue una acción sin precedentes que, hasta donde yo sé, nunca le había 
sucedido a ningún fideicomisario en ningún momento anterior. Como resultado de las acciones de esa noche, 
otro fideicomisario de clase B, Josh E, también renunció a su cargo. En PRAASA (la asamblea de servicio de AA 
de la región del Pacífico) los delegados tuvieron dos mesas redondas de 2 horas, así como un almuerzo de 
delegados de 1 hora y no hablamos de nada más durante todo el fin de semana. El 16 de marzo, todos los 
delegados tuvieron una reunión virtual con todos los fideicomisarios. Esa reunión fue interrumpida porque uno 
de los intérpretes se enfermó. Tuvimos otra reunión con los fideicomisarios el pasado jueves 30 de marzo y la 
discusión aún no ha terminado. Hemos programado otra reunión virtual para el 13 de abril. Tal como yo lo veo, 
el propósito de estas reuniones es averiguar qué sucedió esa noche, qué salió mal y cuáles fueron los problemas 
subyacentes que realmente condujeron a ello. He tenido muchas conversaciones con delegados y 
fideicomisarios actuales y pasados, y tomo este tema muy en serio. Tenemos la reunión del 13 de abril y la 
conferencia de servicios generales, y estaré informando a nuestra área todo lo que suceda. Lo que descubrí 
como resultado de todo esto es que hay grupos en Facebook donde los miembros de AA discuten cosas. No 
estoy en Facebook, nunca he visto ninguno de estos grupos, y no sé nada sobre ellos. No estoy aquí para decirte 
que tires tu Facebook a la basura can. Lo que estoy aquí para decir es que si están en estos grupos, por favor no 
olviden que el amor y la tolerancia son nuestro código. Los grupos de redes sociales son lo que los hacemos. En 
2008, cuando fui "elegido" para ser el GSR para mi grupo local, y luego descubrí que eso significaba que tenía 
que pasar todo el fin de semana sentado en el Centro de Convenciones de Tonopah con un grupo de nerds de 
AA ... Bueno, digamos que me hizo erizar de antagonismo. Maldije a mi grupo local durante todo el viaje de 4 



horas hasta aquí y no podía creer que me hubieran hecho esto. Me senté en esta sala y todos nuestros 
presidentes de comités permanentes y DCM comenzaron a compartir y quedé absolutamente impresionado. 
Comenzaron a compartir sobre todo el increíble trabajo y servicios que estaban haciendo para ayudar a llevar el 
mensaje al alcohólico que todavía sufre en el Área 42. No estuve sentado en esta habitación durante 3 horas 
antes de darme cuenta una vez más de lo equivocado que estaba y que las personas sentadas en esta sala 
estaban haciendo más para llevar el mensaje al alcohólico que todavía sufre que el 90% de las personas que 
había conocido en Alcohólicos Anónimos hasta este momento. Me enamoré absolutamente del Servicio 
General, y he estado aquí desde entonces. Si usted es nuevo en el cuadro de servicios generales en la 
actualidad, tal vez se pregunte: ¿qué hace un delegado? Por lo tanto, Alcohólicos Anónimos es diferente de la 
mayoría de las otras organizaciones en el mundo. Nuestra estructura de servicio se basa en un triángulo 
invertido donde los grupos de AA están en la parte superior. En Alcohólicos Anónimos, queremos que cada 
decisión sobre la política de AA sea tomada por todos los grupos de AA. Una vez al año, hay una gran reunión 
de una semana llamada la Conferencia de Servicios Generales. Ahí es donde se toman las decisiones de 
Alcohólicos Anónimos. Obviamente, no podemos tener una reunión con cada miembro de Alcohólicos 
Anónimos en la conferencia. Entonces, las 93 áreas de Alcohólicos Anónimos en los Estados Unidos y Canadá 
eligen a un delegado para representar a su área en la Conferencia de Servicios Generales. La responsabilidad del 
delegado es llevar la conciencia del grupo de su área a la Conferencia de Servicios Generales en Nueva York y 
trabajar para Alcohólicos Anónimos en su conjunto. Ese es mi trabajo y me lo tomo muy, muy en serio. Si eres 
nuevo aquí hoy, vas a escuchar 5000 nuevos acrónimos, y probablemente te sentirás abrumado con mucha más 
información de la que podrías aprender en un día. Y eso está bien. Al igual que todo lo demás en Alcohólicos 
Anónimos, tomamos el Servicio General un día a la vez. Si tiene una pregunta o si no entiende algo, por favor 
dígaselo a alguien. Lo que sí quiero decir es que COVID-19 fue un gran golpe en la cara para Alcohólicos 
Anónimos en su conjunto y este comité de Servicios Generales. Esta reunión que estamos teniendo hoy habría 
sido ilegal tener hace dos años. Ahora que han vuelto a poder tener reuniones y nuestros comités pueden hacer 
su trabajo de servicio, estoy muy emocionado de volver a hacer todo el increíble trabajo que se realiza en un 
comité de Servicios Generales. En esta reunión vamos a escuchar a nuestros presidentes de comités 
permanentes y DCM, y nos van a contar todas las cosas maravillosas que han hecho, y todas las cosas que han 
planeado para llevar el mensaje a los alcohólicos que sufren este año. Es por eso que me enamoré de Servicios 
Generales y Alcohólicos Anónimos. Otra cosa divertida y emocionante que puedes hacer cuando eres parte de 
un comité de Servicios Generales es la razón por la que todos estamos aquí hoy. Estamos aquí para educarnos 
sobre algunos de los temas y para construir una conciencia grupal para los temas de la agenda de la 73 
Conferencia de Servicios Generales de AA que se llevará a cabo en Brooklyn, Nueva York, del 22 al 29 de abril. 
Cada delegado es asignado a uno de los 13 comités de conferencia de la Conferencia de Servicios Generales. He 
sido asignado al comité de Información Pública. Los miembros de los comités de información pública transmiten 
información de AA al público en general. Algunas de las formas en que lo hacen es dando presentaciones sobre 
Alcohólicos Anónimos a escuelas y organizaciones. Proporcionando información sobre AA a través de materiales 
digitales e impresos. Al garantizar que los medios locales tengan información precisa sobre AA a través de 
anuncios de servicio público, entrevistas protegidas por anonimato y kits de prensa, y cualquier otro tipo de 
información pública. Nunca he servido en el comité de Información Pública en nuestra área, y tengo que decir 
que estoy absolutamente impresionado por todo el increíble trabajo que realizan los comités de Información 
Pública. También estoy muy entusiasmado con el futuro de los comités de información pública para AA en su 
conjunto: como nuestro sitio web, anuncios de servicio público y canal de YouTube, así como nuestros comités 
de información pública sobre el terreno en el área sur y norte de 42. Estar en el comité de la Conferencia de 
Información Pública significa que estaré discutiendo y teniendo aportes en cada punto de la agenda del comité 
PI con nuestro comité antes del intercambio completo en la conferencia completa que comenzará el miércoles. 
Esto es como nuestros comités de conferencia de área. Luego, cuando se reúna el cuerpo completo de la 
Conferencia, sabremos qué temas de la agenda salieron de los otros 12 comités. Esto es como nuestra 
asamblea de área. Entonces, ¿por qué estamos todos aquí hoy? ¿Y por qué hacemos todo este trabajo de todos 
modos? Estamos aquí para construir La conciencia grupal del Área 42. Estamos aquí para asumir la 
responsabilidad de nuestro triángulo al revés. No puedo decirles lo importante que siento que es este trabajo 
para Alcohólicos Anónimos en su conjunto. No por ninguna decisión individual que podamos o no tomar, sino 
por cómo tomamos esas decisiones. En mi opinión, la razón por la que este trabajo es tan importante es porque 
así es como llegamos a la unidad en las decisiones que deben tomarse en Alcohólicos Anónimos. Nuestro 



bienestar común debe ser lo primero, la recuperación personal depende de la unidad de AA. Escuché estas 
cosas en algún lugar antes. Actualmente estoy sirviendo como delegado del Área 42, esa es mi posición de 
servicio, pero realmente lo que soy y lo que siempre seré es un alcohólico sin esperanza. Soy un alcohólico 
desesperado cuya vida fue salvada por Alcohólicos Anónimos. Me convertí en el delegado de nuestra área al 
presentarme aquí y ofrecerme como voluntario para servir a nuestra área cuando pudiera. Estoy aquí porque 
quiero que la persona que está naciendo hoy y que va a necesitar a Alcohólicos Anónimos pueda recibir el 
mensaje que salvó vidas que pude recibir cuando llegué aquí pesando 140 libras con ojos negros hundidos en 
mi cabeza. Bill Wilson dijo que la unidad es la cualidad más preciada que tiene nuestra sociedad. También dijo 
que sin unidad el corazón de AA dejará de latir. Las arterias de nuestro mundo ya no llevarán la Gracia 
vivificante de Dios y su regalo se gastará sin rumbo. ¡Eso suena muy importante para mí! La unidad no significa 
que todos cambiemos de opinión y luego todos estemos de acuerdo en todo. Tampoco sirve la unidad dejando 
de lado nuestras preocupaciones y ajustándonos a la opinión mayoritaria. Cuando necesitamos tomar una 
decisión, es importante permitir que la conciencia grupal funcione. ¡De lo único que estoy seguro es que la 
unidad no significa que debas estar de acuerdo conmigo! Creo que todos tenemos la responsabilidad de decir lo 
que pensamos y defender nuestras convicciones. Creo que no solo debemos escuchar las opiniones de otras 
personas que no están de acuerdo con nosotros, sino que también debemos solicitarlas y alentarlas 
activamente. Sólo entonces puede hablar una conciencia grupal informada. Una vez que se ha hablado, 
confiamos plenamente en que es la decisión correcta, incluso si no estamos de acuerdo con ella. Apoyamos la 
conciencia de grupo como si la hubiéramos elegido. Creo que si continuamos dándonos cuenta de lo 
importante que es la unidad para nuestra comunidad, podremos continuar en nuestra misión de salvar vidas y 
es por eso que quiero estar aquí. En los últimos 15 años se han tomado decisiones en esta área y para 
Alcohólicos Anónimos en su conjunto con las que estoy completamente en desacuerdo. Si estuviste en las 
mesas redondas de NAGSC, escuchaste mi historia sobre el subtítulo del folleto GSR. Odiaba ese artículo, grité 
al respecto, y el elemento aún pasó, y el subtítulo fue cambiado. Conseguí todos los folletos que pude con el 
título "GSR quizás el trabajo más importante en AA". Y luego acepté la conciencia del grupo. Cuando se examina 
el orden del día de la 73ª Conferencia de Servicios Generales, y se examina cada tema y cada subtema, hay casi 
un total de 100 temas diferentes del orden del día. De los 100 temas del programa, sólo unos 15 o 20 de ellos 
son "nuevos" temas del programa e incluso algunos de ellos están reformulando y reconsiderando temas que 
ya hemos escuchado aquí antes. Los temas que discutimos y sobre los que tenemos presentaciones en las 
mesas redondas de área y hoy, en nuestra asamblea de área, han sido elegidos por nuestros comités de 
conferencia de área. Los comités de la conferencia de área son relativamente nuevos en nuestra área, y no 
quiero decir mucho sobre ellos y robar el trueno de Pablo, pero sí quiero decir que me encanta el proceso que 
usamos para los comités de la conferencia de área, y creo que conduce a un área más informada. Al igual que 
usted, como GSR, tiene que decidir de qué temas hablar con su grupo, nosotros tenemos que decidir qué temas 
discutir aquí. Cada año, alguien se molestará porque el tema que quería discutir no llega a la agenda del área. 
Confía en mí, lo sé. Me pasó cien veces. Entonces, si eres nuevo hoy, escucha esta información tan importante. 
El Área 42 tiene una encuesta de temas de la agenda que recibirá a través de sus DCM o presidentes de comités 
permanentes este fin de semana. Esta encuesta es otra oportunidad para que compartan su conciencia de 
grupo sobre cualquier tema que no se discutió en las mesas redondas de área o hoy en la asamblea de área. Te 
reto a que por favor lo revises. Mire la encuesta, mire la lista completa de elementos de la agenda y mire la 
información de fondo. En nuestra agenda de mañana por la mañana a las 10 AM tenemos el panel "qué tienes 
en mente". Por favor, no te lo pierdas. Díganos qué piensa sobre cualquier tema de la agenda o cualquier otra 
cosa de interés para nuestra área. Envíe un correo electrónico, llame o envíe un mensaje de texto a su DCM, a 
cualquiera de nuestros oficiales de área o a mí sobre cualquier tema de la agenda o cualquier otra cosa en 
cualquier momento. Lo último que diré sobre nuestra encuesta es que tenemos que usar el sistema de honor. 
Por favor, no llene 30 encuestas porque está tratando de que su artículo favorito pase. Si haces esto, te 
atraparemos y te quitaremos tu gran libro y te echaremos de Alcohólicos Anónimos para siempre. (Eso es una 
broma). Nuestro estudio sobre los temas del programa es sólo una herramienta más que utilizaré junto con las 
mesas redondas de zona, La Asamblea de Área, las reuniones de distrito, mensajes de texto, correos 
electrónicos y llamadas telefónicas, y yo estando en cada Asamblea de Área que hemos tenido durante los 
últimos 15 años. Somos muy afortunados de tener a Molly A., una fideicomisaria de clase A, para compartir con 
nosotros hoy. También somos muy afortunados de tener aquí a nuestro fideicomisario de la región del Pacífico, 
Reilly K. Estos dos tendrán mucha más información sobre AA en su conjunto para nosotros. Estoy muy 



agradecido por su servicio y que puedan estar aquí para compartir con nosotros. Entonces, voy a terminar mi 
charla tratando de resumir lo que dije. Y eso quiere decir que cualquier decisión que tomemos aquí hoy o 
cualquier negocio que hagamos aquí nunca será tan importante como la forma en que tomamos esas 
decisiones y cómo nos tratamos unos a otros mientras tomamos esas decisiones. Cuando tengas algo que decir, 
ponte de pie y por favor di lo que quieres decir y cuando hagas eso, no digas que significa. ¿Cómo, preguntaron, 
puede funcionar tal grupo de anarquistas? ¿Cómo pueden poner su bienestar común en primer lugar? ¿Qué, en 
nombre del cielo, los mantiene unidos? Nosotros, los alcohólicos, vemos que debemos trabajar juntos y 
permanecer juntos, de lo contrario la mayoría de nosotros finalmente moriremos solos. No puedo decirles lo 
agradecido que estoy de ser parte de esta área, el área 42, el área más grande en la historia del universo. 
Muchas gracias a todos por estar aquí hoy, muchas gracias a todos por salvarme la vida y ser una gran parte de 
mi programa de recuperación. ¡Los amo a todos! 

Lyle C. presenta a Molly O. Fideicomisario Clase A (No Alcohólico) - Molly presenta su informe 
Lyle C. presenta a Reilly K. Pacific Region Trustee, de Oregon - Reilly presenta su informe y responde 
preguntas. 
Lyle C. anuncia que esta sesión ha terminado, reiniciaremos a las 10:10 con la presentación 
Presentaciones de temas de la agenda 

Lyle presenta el ARTÍCULO 1 

1. Tam G. GSR Distrito 2 
♦    
Participación de grupos en línea en la estructura de servicios de EE. UU. / Canadá. 
Como se señaló en el contexto histórico de este tema del programa, la pandemia trajo consigo la necesidad de 
reuniones virtuales en todo el mundo. Hubo desafíos derivados de cómo incorporar esta nueva plataforma en 
la estructura de AA sin dejar de respetar nuestros pasos, tradiciones y conceptos. Como resultado, se 
establecieron 2 acciones de asesoramiento en la 71ª OSG. Una fue crear un comité ad-hoc para explorar la 
participación de grupos en línea en la estructura de servicios de Estados Unidos / Canadá. El comité comenzó 
a reunirse en agosto de 2021. El informe de progreso presentado en la 72ª conferencia señaló principalmente 
que era necesario que los delegados hicieran aportes para comprender mejor la participación grupal en línea 
en las 93 áreas de los Estados Unidos y Canadá. Se envió una encuesta a los delegados, se revisó y analizó. 
Además, el comité encontró que muchos distritos y áreas habían encontrado una manera de incluir la 
participación de grupos en línea y muchos temas de agenda propuestos sobre el tema, tanto a favor como en 
contra, continúan siendo recibidos. El informe actual para la 73ª conferencia señala que a diciembre de 2022, 
la base de datos de OSG tenía 883 listados para grupos virtuales, 587 de ellos con un GSR listado. Esto 
aumentó significativamente con respecto a los 595 grupos virtuales enumerados en abril de 2022. 
Actualmente hay 2 distritos virtuales en la base de datos de la OSG. Uno en el área 48 y otro en el área 70. 
(Puede haber otros formándose, pero actualmente esos son los únicos dos enumerados) Ambos distritos han 
visto un aumento constante en el número de grupos que se unen a ellos.  La encuesta enviada a los delegados 
tuvo una tasa de retorno del 76%. Se envió una encuesta de seguimiento para pedir aclaraciones sobre una de 
las preguntas incluidas en la encuesta. Esta es una muestra de algunas de las preguntas presentadas a los 
delegados: 
● En su área, tanto el área como los distritos están dando la bienvenida a la participación de grupos en 

línea / virtuales. El 97% dijo que sí. El 3% respondió que no. Los comentarios abarcaron desde "estamos 
prestando atención a acciones inclusivas para que la gente en línea en la asamblea híbrida sea realmente 
parte del negocio" hasta un distrito que no permitirá que participen grupos solo en línea / virtuales. 

● Qué discusiones sobre la participación de grupos en línea / virtuales en su área o distritos han tenido lugar. 
Una vez más, las respuestas fueron muy variadas: todas las áreas han estado discutiendo y resolviendo los 
problemas, pero la gran mayoría está buscando orientación y una decisión unificada de la OSG. 

● ¿Está al tanto de grupos virtuales en su área que han optado por no conectarse con la estructura de 
servicios generales, ya sea por elección o circunstancia? El 54% dijo que sí. Los comentarios incluían 
confusión acerca de ser un grupo registrado, a alguien que había organizado una reunión virtual pero 
nunca había participado en el servicio general. Una vez más, se pidió algunas directrices. 



● La pregunta que requería seguimiento era sobre grupos en línea con miembros de múltiples distritos o 
fuera del área o de otros países. La respuesta inicial fue 76% sí. La pregunta de seguimiento se dividió en 
3 partes: ¿los grupos en línea en un área tienen miembros de varios distritos y esta vez la respuesta fue 
98% sí? Muchas de las respuestas señalaron que la pertenencia a grupos virtuales parece ser 
independiente de la ubicación física. Cuando se les preguntó sobre los miembros de  fuera del área, la 
respuesta fue 88% sí y fuera del país 49% sí. 

● Una pregunta sobre la participación en las reuniones y asambleas de distrito. Muchas áreas, como el área 
42, ofrecen asambleas híbridas y reuniones de distrito, sin embargo, hubo al menos un encuestado que dijo 
que todas las votaciones en su área tenían que ser en persona. 

● Se preguntó a los delegados si su área había invertido en equipos para eventos de servicio híbridos. El 52% 
dijo que sí. También se preguntó a los delegados sobre el costo de facilitar los grupos en línea en el área. 
Los costos oscilaron entre 1500 por año y 9600. 

● También se preguntó a los delegados si había habido discusiones sobre la formación de distritos o áreas 
virtuales. El 99% informó que no había discusiones sobre distritos virtuales y el 61% no tenía discusiones 
sobre áreas virtuales. Una vez más, el consenso de quienes lo habían debatido era que había muchas más 
preguntas que respuestas y que esperaban orientación de la OSG y del subcomité. 

En un panorama general de la encuesta se reconoció la complejidad de las cuestiones. También se señaló 
que muchos de los desafíos que enfrentan los grupos en línea son los mismos que los de los grupos de 
ladrillo y mortero: son desafíos universales para todos los grupos de AA. Si bien hubo un deseo de 
orientación de la OSG, también hubo evidencia de que muchas áreas han encontrado soluciones viables a los 
problemas. Además de la encuesta, el informe del comité ad hoc proporciona información recopilada de la 
asistencia a talleres regionales, así como la perspectiva internacional de la Reunión de Servicio Mundial. 
Destacan: 

● Una necesidad percibida de directrices de la OSG 
● Preocupaciones de los miembros cuyo grupo se reúne en línea de que "las personas en Zoom no están 

realmente allí" 
● Compartir aspectos prácticos de cómo configurar y usar formatos como reuniones en línea e 

híbridas. 
● Preocupaciones sobre lo que sucede cuando las reuniones físicas comienzan de nuevo y la 

longevidad de las reuniones en línea / virtuales. 
● El propósito principal sigue siendo el mismo sin importar el tipo de reunión, por lo que tal vez 

deberíamos dejar de diferenciar. 
● Llegar a los alcohólicos en áreas remotas: en un caso, un grupo en línea vibrante condujo a una 

reunión física y al desarrollo de un distrito en línea. 
● Una afluencia de jóvenes a través de grupos en línea 
● Preocupaciones sobre la privacidad y la confidencialidad
● Reuniones en línea donde las personas duermen o simplemente socializan que no parecen 
ser aa ● Preocupaciones de que los grupos en línea puedan erosionar el contacto personal o 
la actividad de servicio. 

El informe hace referencia a "experiencias compartidas" en todo momento. Señala que, si bien la literatura 
aprobada por la Conferencia debe pasar por el proceso de la Conferencia para actualizarse, el material de 
servicios ha cumplido la importante función de proporcionar experiencia compartida a los grupos y miembros 
cuando es necesario compartir información oportunamente. Actualmente hay muchos recursos disponibles en 
aa.org, el manual del grupo y en los kits de servicio que tienen información relacionada con los grupos en línea. 
Por muy útil que sea esta información, el comité determina que se debe recopilar más experiencia compartida 
de los grupos en línea para que pueda integrarse en las piezas de servicio actuales. El comité observa que 
compartir de un grupo a otro... de un GSR a otro... un DCM a otro y un distrito a otro harán mucho para 
satisfacer la necesidad. El intergrupo en línea de AA, así como el foro de Tecnología en AA también son recursos 
adicionales. El comité también está buscando recopilar experiencias compartidas de distritos y áreas, como la 
nuestra, que están celebrando asambleas u otros eventos en un formato híbrido. ¿Qué consideraciones 
influyeron en la decisión? ¿Cuáles han sido los desafíos? ¿Ha llevado a una mayor participation? ¿Costos 
asociados con esto? Si bien esto se mencionó en la encuesta más compartir en esta encuesta, sea útil. El comité 
concluye con la noción de que, si bien todavía hay más preguntas que respuestas en este momento, la forma de 



la pregunta continúa evolucionando. Es evidente que muchas conversaciones están ocurriendo a nivel de 
distrito y grupo y que todavía hay muchas voces que necesitan ser escuchadas. 
Comentarios sobre el artículo 

● Grupo en línea con un GSR durante 3 años con mucha aportación. ¿No recibieron la encuesta? ●
En la sección de avance había una frase eliminada durante la reimpresión. Fundamentalmente, aunque la 
diferencia entre una reunión electrónica y el grupo de origen a la vuelta de la esquina es solo una de 
formato. ¿Se agregará esto a la quinta edición o se discutirá? ● Cómo llegar al otro 46% 
● ¿Estamos llegando a más personas? ¿Estamos siendo más inclusivos? 

● Zoom es importante para conectarse con personas fuera del estado. Reunión de Zoom haciendo servicio 
en diferentes estados o si hay una persona con trastorno inmunológico, pueden estar involucrados en 
AA 

Jake S. Esto es solo una revisión. A Jake le gustaría escuchar la opinión de todos los grupos sobre este tema. 
No había sentido de la asamblea.
 
TEMA 2 
Don D. (Presidente de Información Pública, NAGSC) 
♦    
Plan integral de medios. 
Mi nombre es Don, y soy alcohólico. Sirvo como Presidente de Información Pública del Área Norte. Se me ha 
pedido que presente el Punto A de Información Pública para la Conferencia de Servicios Generales y Revisar el 
Plan Integral de Medios de Comunicación. A lo largo de la CMP, el comité encargado de construir este plan 
enfatizó la importancia absoluta de adherirse a las Tradiciones de Alcohólicos Anónimos al considerar las 
acciones a tomar. 
El comité expresó su apoyo a la visión y la arquitectura e informó que esta versión del CMP trae un plan 
práctico e implementable a la visión y considera las siguientes sugerencias:
• Continuar enfocándonos en estandarizar un estilo unificado en la mensajería en la forma en que hablamos al 

público A medida que continuamos haciendo que nuestro mensaje esté disponible en formatos y canales 
tradicionales y nuevos, siempre es importante permanecer fieles a quiénes somos y qué hacemos. 
Mantenernos consistentes con nuestros principios e identidad es fundamental para comunicar claramente 
nuestro mensaje de esperanza y recuperación del alcoholismo, independientemente del formato o canal a 
través del cual nos comuniquemos. Además, discutieron que nuestro éxito en las futuras comunicaciones y el 
intercambio de contenido requeriría que encontráramos soluciones que puedan equilibrar nuestra 
Gobernanza ordenada por la Conferencia con la cultura actual: 
● Afinidad por las redes sociales 
● Deseo de comunicaciones más concisas, atractivas y frecuentes 
● Preferencia por experiencias similares a aplicaciones móviles 

Este plan es progresista al darse cuenta de que "los medios de comunicación han sido una herramienta 
clave de divulgación para Alcohólicos Anónimos desde nuestros primeros días. Aún así, en las últimas décadas, 
el panorama de los medios y la tecnología ha evolucionado mucho más allá de lo que nuestros fundadores 
habrían imaginado. Equilibrar nuestras tradiciones con las formas en que utilizamos la tecnología es de vital 
importancia. Dicho esto, "atracción en lugar de promoción" no puede ser una excusa para no llevar el mensaje 
en línea. Es nuestra responsabilidad adaptarnos a las nuevas tecnologías y mantenernos en los más altos 
estándares como Fellowship. Lo que nos diferencia de un negocio típico es que nuestro éxito se mide en vidas 
salvadas en lugar de ganancias. El alcohólico todavía enfermo y sufriente (nuestro "público objetivo") está 
buscando nuestro mensaje en línea, y se necesita una estrategia de visibilidad en línea para garantizar que las 
personas puedan encontrarnos. Cualquier estrategia de visibilidad en línea se basa en principios y herramientas 
de marketing digital. Estamos utilizando el marketing no para vender nada, sino para llevar nuestro mensaje. 
Nuestra capacidad para transmitir el mensaje requiere que nuestras corporaciones aprendan y se adhieran a 
las mejores prácticas de marketing digital y mantengan nuestra presencia en línea con los más altos estándares 
posibles.
El comité en un esfuerzo por distinguir nuestro propósito en el paisajismo digital, pero utilizando el 
lenguaje de ese formato preguntó. 
¿Qué es la marca cuando se trata de AA? 



Una marca son marcas, mensajes e imágenes fácilmente identificables que transmiten su identidad a su 
público objetivo. Debe estar muy ligado a la estrategia de comunicación y voz de la marca. Una voz de 
marca es una uniformidad en la selección de palabras, la actitud y los valores de la marca mientras se 
dirige al público objetivo u otros. Es cómo una marca transmite su 
Personalidad de marca para el público externo. 
Mensaje clave: Hay una solución 
Propuesta de valor: ¿Cuál es el problema que aborda A.A.? 
● Necesidad de recuperación del alcoholismo. 
● Dependencia del alcohol y restos de la vida 
La comunicación regular sobre nuestro contenido que salva vidas es de vital importancia en el coloso de la 
comunicación actual. Buscamos hacer que nuestros anuncios de servicio público estén más disponibles 
para el alcohólico que sufre, haciéndolos disponibles dondequiera que las personas consuman 
información. También podemos hacer que nuestro contenido sea más compartible para apoyar a los 
alcohólicos en recuperación que ya llevan el mensaje de esperanza y recuperación. Se está llevando a cabo 
un esfuerzo enfocado para desarrollar contenido que esté más fácilmente disponible en múltiples 
formatos para que nuestra comunidad lo comparta mientras nos mantenemos dentro de nuestros 
principios espirituales. Incluyendo el uso de Instagram, LinkedIn, así como el estudio de la colocación 
pagada de anuncios de servicio público en plataformas de transmisión. También hemos estado utilizando 
constantemente Google Analytics para ver cómo Alcohólicos Anónimos puede aparecer por delante de 
otros anuncios patrocinados para, por ejemplo, centros de tratamiento cuando se utilizan ciertas palabras 
clave o frases identificables para nuestro programa, como los 12 pasos. Cuando hablamos de nuestra 
identidad a aquellos que no están familiarizados con las cosas que sabemos que son verdaderas pero el 
público, alcohólico o no alcohólico no, nuestra literatura y folletos son una representación clave de nuestra 
comunión; Si se perciben como anticuados, irrelevantes e incluso ridículos, también se percibe que somos 
esas cosas. Los folletos pueden ser fácilmente la primera impresión de alguien de nuestra comunión, y 
debemos dejar de socavar nuestra credibilidad ofreciendo materiales obsoletos. Mantener nuestros 
materiales actualizados, atractivos y disponibles en un formato digital compatible con dispositivos móviles 
es fundamental para mejorar la percepción pública de A.A. La narración de historias es una parte integral 
de la historia de A.A.; La forma en que el mensaje de sobriedad y esperanza se lleva a los miembros, 
miembros potenciales y las personas a las que afectan es la base de este plan. Principios clave 
desarrollados para la estrategia de tecnología/comunicaciones 
● Nuestro objetivo es llevar al alcohólico que aún sufre a recursos locales que puedan 
proporcionar ayuda inmediata 
● Nuestro contenido debe ser inclusivo y accesible para todos los que servimos 
● Necesitamos estar presentes donde nuestras audiencias buscan nuestros mensajes ● 
Nuestro mensaje debe resonar con cada una de nuestras audiencias principales en voz y 
tono 
● Debemos identificar y abordar cualquier obstáculo interno innecesario para ser más 
receptivos y ágiles 
Preocupaciones actuales: 
● Falta de consistencia en la apariencia entre materiales viejos y nuevos. 
● Los materiales no funcionan juntos visualmente, lo que envía un mensaje poco claro. ● La 
redacción / contenido escrito de algunos folletos se está actualizando según sea necesario, pero 
el
Las portadas / obras de arte no lo son, lo que lleva a que los materiales parezcan obsoletos, a 
pesar de ser actuales, lo que disminuye sus probabilidades de ser leídos y creíbles. 
● Mala calidad de imagen / diseño: las imágenes en los activos a menudo son bastante pobres: 
imágenes prediseñadas, aspecto anticuado, fotos de archivo y muchas que no agregan ningún 
valor visual que se alinee con el mensaje correspondiente que AAWS está tratando de presentar. 
● Los jóvenes no pueden acceder o identificarse con nuestro mensaje que salva vidas porque los 
materiales que se les presentan parecen estar desactualizados hasta el punto de ser ridículos. 
● El nombre y las marcas de identidad de A.A. son utilizados por muchas otras entidades, lo que es 
confuso para las audiencias clave y, lo más importante, para el alcohólico que aún sufre. La revisión del 



sitio web y sus objetivos previstos es uno de los aspectos de este comité. AAWS lanzó el nuevo sitio web 
aa.org a fines de 2021. El objetivo del nuevo sitio web era hacer que el sitio fuera más accesible, receptivo, 
utilizable y moderno. 
Todas las características de nuestro sitio web suelen estar disponibles en inglés, español y francés para 
audiencias en los Estados Unidos, Canadá y Puerto Rico. Uno de los propósitos principales de AA.org es ayudar a 
los usuarios a conectarse con AA y encontrar reuniones en 
su área local. El nuevo AA.org no proporciona información sobre las reuniones de AA; en cambio, se 
vincula a las fuentes locales de esta información. Consulte la página Buscar AA para ver cómo 
presentamos la información: https://www.aa.org/find-aa. Esta es una de las características más 
utilizadas y frecuentemente quejadas en aa.org. Hace varios años, llevamos a cabo un grupo focal 
con entidades locales, y se opusieron abrumadoramente a agregar la funcionalidad de búsqueda de 
reuniones a aa.org. La creencia común era que las personas que buscaban reuniones eran una 
fuente primaria de tráfico en línea y exposición general para las entidades locales y los servicios que 
brindan a sus comunidades locales. Proporcionar información precisa sobre las reuniones es una de 
las principales responsabilidades de los intergrupos locales de A.A., las oficinas centrales, las áreas, 
los distritos y los servicios de respuesta. Estas entidades también son locales y están mejor 
equipadas para conectar a las personas con los recursos de A.A. en su área local, y muchas tienen 
cobertura telefónica las 24 horas para brindar asistencia a cualquier hora.  Grapevine y La Viña 
Websites-Nuestra manera de contar historias de la manera más actual. A partir de diciembre de 
2022, A.A. Grapevine mantiene dos sitios web: un sitio de Grapevine que incluye la revista actual, 
archivos, tienda y otras características y un sitio paralelo de La Viña para miembros de habla 
hispana. Esta es una vía que nos ha permitido utilizar las plataformas de redes sociales de una 
manera más actual y atractiva. Además, Grapevine y AAWS continúan trabajando para crear 
contratos con proveedores que suministran tabletas en centros correccionales en los Estados 
Unidos. El plan es continuar aumentando el número de proveedores con los que tenemos contratos 
y aumentar la gama de artículos de literatura de A.A. disponibles. El número actual de tabletas 
administradas es de aproximadamente 317,000, pero pronto aumentará a más de 400,000 en todo 
Estados Unidos. No hay forma de incluir todas las cosas que este plan incluye en 7 minutos, pero es 
un momento emocionante para cómo estamos abriendo nuevas fronteras para encontrar la solución 
que AA ofrece en todas las formas en que comunicamos los esfuerzos tradicionales y nuevos. 
Comentarios sobre este artículo 

● Tuvo dificultades para comunicarse con la reunión de zoom sugerida por la línea directa; No había internet
donde vivían. ¿Hay alguna manera de llegar a áreas remotas que no tienen internet? ¿Puede la línea 
directa tener un número de teléfono local? 

● Las tabletas son estas las tabletas que están en la cárcel. Sí, esa es la forma correcta de obtener 
literatura. Estas tabletas llevan el mensaje en correcciones. 

● ¿Cómo obtenemos AA de un vagón cubierto y lo hacemos funcionar como un tren? ¿Cómo 
fusionamos todas las plataformas? 

● ¿Por qué es necesario obtener esto más digital para los jóvenes en AA? 
Esto es solo una discusión. No se tiene sentido de la asamblea 
Lyle anuncia que la canasta se pasará por la séptima tradición. 

TEMA 3 
Jeffrey C. (Presidente de Tecnología del Área) 
♦    
Considerar una solicitud para incluir contenido en la literatura existente de A.A. sobre el patrocinio de 
personas bajo custodia por outside members of the Fellowship. 
Esta fue una moción hecha por la Reunión Correccional Internacional en Alcohólicos Anónimos para que el 
contenido relacionado con el patrocinio de personas bajo custodia por miembros externos de la comunidad se 
agregue a la literatura existente de AA. El tema aborda la falta de información en la literatura de AA sobre el 
patrocinio de personas bajo custodia por miembros externos de la beca. Menciona que las personas detenidas 
y
Los profesionales correccionales han solicitado patrocinio externo y cómo la literatura de AA no contiene 



experiencia compartida u orientación sobre este tema. 
La información de antecedentes contiene la orientación del Comité Correccional del Fideicomisario y la 
experiencia compartida recopilada de la propia comunidad. La información de antecedentes también contiene 
una lista de posible literatura aprobada por la Conferencia y una lista de Material de Servicio donde se podría 
agregar este contenido. 
Al agregar este contenido a la literatura de AA, se considera que esto ofrecerá la orientación de la 
Conferencia y la experiencia compartida de la comunidad sobre el establecimiento de relaciones de 
patrocinio con personas bajo custodia para proporcionar respuestas y aliento no solo a las personas bajo 
custodia, sino también a los miembros externos que están dispuestos a servir como patrocinadores. 
Comentarios sobre este artículo 

● Si había un folleto que tenía tanto al patrocinador como al recluso. Tal vez doble cara con historias en 
el folleto. 

● Cualquier cosa que podamos hacer para hacer llegar el mensaje al recluso debe hacerse 
● Considerar compartir nuestra experiencia. Si se considera, entonces decidiremos qué 

experiencias se compartirán. 
● El 46% de los reclusos que encuentran un programa no reinciden. 
● Hay un nivel educativo que necesitamos para desglosar el trabajo a los reclusos ● Es importante llevar 
el mensaje para que el recluso sepa que tiene algo que hacer cuando salgan
● Proporcionar herramientas e información para ayudarnos a hacer lo que necesitamos hacer para 

llegar a los reclusos. Sólo estamos llevando el mensaje al alcohólico que sufre. 
● Sería un acceso para traer o donar libros grandes. 

TEMA 4 
Dan M. NACYPAA Enlace 
♦    
Mi nombre es Dan M alcohólico. Soy el presidente del Comité de Conferencia Internacional de Área / Foros 
Regionales. Voy a dar un informe sobre cómo podemos, como área, generar una mejor asistencia de nuevos 
miembros al foro. He revisado la información de fondo. Parece que hay muchos cuestionarios realizados 
después de cada foro. Hay muchas buenas ideas y sugerencias sobre cómo hacer esto. Aquí hay algunos para 
que todos pensemos en cómo el Área 42 puede generar mejores asistentes. 

· Una buena sugerencia sería que los oficiales de área, DCM y GSR comenzaran a anunciar el 
próximo foro en sus reuniones. Además, si tuvieran que incluir su experiencia con el foro en 
acciones en sus reuniones locales. 
· Otra idea sería tener una tarjeta de guardar la fecha hecha para ser repartida también 
miembros de Alcohólicos Anónimos (tarjetas de visita, volantes, etcétera) 
· Encontrar una manera de incluir a los jóvenes en Alcohólicos Anónimos ¿Alguien del comité del foro 
regional ha tratado de presentarse a las conferencias de YPAA en el área en la que se va a estar el foro? 
O incluso preguntó si (ICYPAA) estaría dispuesto a que un panel o el fideicomisario regional hablaran 
sobre el foro y lo que es.

Al revisar el cuestionario, parece que han tenido un aumento en los números en cuanto a nuevos asistentes. 
Pregunta 5 Sírvase indicar si éste fue su primer foro: 
Sí 72 (56,2%) No 48 (37,5%) FORO REGIONAL DEL PACÍFICO 2022 – (16-18 de septiembre de 2022) 
Al revisar los otros tres cuestionarios para los Estados Unidos y Canadá, hay más asistentes por primera vez que 
los asistentes que regresan. Sin embargo, en Canadá parece ser aproximadamente la misma cantidad de 
asistentes primero y de regreso. Así que la pregunta que tengo para nuestra Área es ver que organizaremos el 
Foro el próximo año, ¿cómo podemos atraer nuevos miembros? además de conseguir que los miembros que 
regresan vengan al Foro de Nevada? Dado que tenemos un tiempo limitado para hablar de esto, invitaría a 
cualquiera que haya estado en un Foro Regional a compartir su experiencia con nosotros durante unos minutos. 
También traiga cualquier idea que pueda tener a Phil o a mí para que podamos comenzar a ponerlas en acción 
durante el próximo año. Comentarios sobre este artículo 

● GSO trae lo que hacen en GSO a su ciudad natal. 
● Eventos, servicio de comida 



● Cuanto más voluntario tengas, más asistencia tendrás 
● Contar historias sobre lo que amamos de los foros interesará a más personas. Comparta su propia 

experiencia con por qué los amamos. 

Informes

Distrito 5B - Samantha G. 
Buenas tardes, mi nombre es Samantha, y soy alcohólica. Soy su nuevo DCM para el Distrito 5b. ¡El 10 de 
diciembre de 2022, el Distrito 5b celebró nuestras elecciones, y me complace anunciar que todos nuestros 
miembros se pusieron de pie para ser de Servicio! Llevamos a cabo nuestro estudio de pasos manual de 
servicio mensual cada tercer sábado del mes a las 10 am en Zoom. ID de reunión: 911 603 2610 y código de 
acceso: servicio, nos encantaría que viniera y se uniera a nosotros. Nuestra reunión mensual de distrito se lleva 
a cabo el 2do sábado del mes, y recientemente se ha trasladado a KCB 5717 W Alexander Rd a la 1:15 pm, a 
partir del 13 de mayo. Tendremos nuestro primer taller el 15 de abril, en la Iglesia Luterana St. Andrews, 8901 
Del Webb Blvd, a partir de las 2:00 pm Este es mi primer mes en DCM, así que haré esto corto y dulce. Me 
siento honrado de ser parte del distrito 5b, área 42, y espero tener la oportunidad de servirle durante los 
próximos 2 años. 

LVYPAA Enlace Sur - Samantha G. 
Hola, mi nombre es Samantha y soy alcohólica, y la actual Enlace de Servicios Generales para LVYPAA. 
LVYPAA se reúne el primer domingo de cada mes a la 1:30 en la oficina central 1515 E Tropicana Ave. En 
febrero tuvimos nuestro baile anual, subasta de fechas y cena de espaguetis coorganizado por el Distrito 13 y 
FLAGYPAA, con una participación increíble. Nuestro próximo evento será un evento Day at the Park el 8 de 
abril en Sunset Park. La reunión comienza a la 1pm y tendremos un orador. de NACYPAA 2 (Conferencia del 
Área de Nevada de Jóvenes en AA). Es una donación sugerida de $ 10. ¡Tendremos una subasta de postres, 
búsqueda de huevos, globos de agua, carreras de sacos y otras actividades! Tengo volantes disponibles. 
Recientemente votamos para establecer y registrar una reunión de LVYPAA que se celebrará en The Meeting 
Space los viernes a las 7 p.m. A medida que pongamos esto en marcha, ¡pronto tendremos nuestro propio 
GSR! Seremos una reunión basada en la tradición para crear conciencia sobre LVYPAA, pero también alentar a 
otros a profundizar en las tradiciones y lo que significan en AA. LVYPAA viajará a Reno el día 25, NACYPAA 2 
tendrá un evento de Leprechaun Games. Siempre estamos buscando eventos para coorganizar o eventos a los 
que asistir, así que comuníquese conmigo si tiene algo en lo que le gustaría que LVYPAA participara. Si tiene 
alguna pregunta adicional, no dude en comunicarse conmigo o en LVYPAAchair@nevadaarea42.org. Gracias 
por dejarme servir. 

Coordinador del DCM Norte - Phil W. 
Como coordinador de DCM y presidentes de comités, mi posición es ayudar y promover la comunicación entre 

los DCM en el norte y los presidentes de comités en el norte. Tuvimos una reunión en las mesas redondas hace 
apenas un par de semanas, y nuestro enfoque principal fue cómo podemos servir mejor a los grupos en nuestra 
parte del área. Hice una pregunta a los presidentes sobre si o no; Habían recibido libros de trabajo y kits. La 
mayoría de nuestras sillas aún no habían recibido un libro de trabajo o un kit. Les pregunté si podían ponerse en 
contacto con la Oficina de Servicios Generales a través de nuestro sitio web AA.org. Yendo a la página de 
contacto y encontrando el escritorio del comité apropiado y preguntándoles si podían enviar un libro de trabajo 
y un kit a la presidencia. También hablamos sobre el inicio de los talleres del DCM y dejar en claro que 
queríamos que los miembros del grupo, así como los GSR, siempre aparecieran en los talleres. Los talleres que 
podrían ser organizados por los DCM incluirían solicitar a dos o tres Presidentes de Comité que vengan a un 
distrito y hagan presentaciones, mostrando a los miembros material disponible para ayudar a los grupos a hacer 
el único propósito de los grupos, y eso es llevar el mensaje de que los 12 pasos de Alcohólicos Anónimos 
funcionan. También escuchamos de nuestro Distrito 22 que han estado trabajando en la creación de un par de 
comités, incluido un comité de Información Pública que ya ha hecho algunos. Trabajo de información pública en 
la comunidad. El Distrito 6 también nos dio un pequeño informe de un grupo en el área de Lake Tahoe que está 
formando un comité para hablar con los profesionales, por lo que el trabajo de AA continúa y está siendo 
realizado por grupos en el área norte y realmente estamos trabajando para ayudar a más grupos a hacer su 



único propósito. 

Pausa para el almuerzo. 
La reunión comenzó a la 1:15 con la Oración de la Serenidad 
Lyle C Abre la reunión. 

Tema 5 
Betty S. y Jason M. 
Tema de financiamiento F. "Discutir los temas de agenda propuestos relacionados con los cambios al libro 
Doce pasos y doce tradiciones aprobados por la Conferencia de Servicios Generales de 2021". La siguiente 
información procede del material de antecedentes de este año para el tema F del programa de Finanzas. Está 
organizado en las siguientes secciones. 
I. Un extracto del informe II del Comité de Literatura de los fideicomisarios del 29 de octubre de 2022.
Línea de tiempo que se extrae de piezas del elemento de fondo 2. 
La única información que se ha agregado además de los antecedentes de este año es la página de resumen 
del material de antecedentes de la Conferencia de Servicios Generales 2021 para Literatura que se puede 
encontrar en el texto verde. El texto en rojo tiene fines de aclaración e información general que se descubrió 
en la investigación de este tema del programa. 
Extracto del informe del Comité de Literatura de los fideicomisarios del 29 de octubre de 2022:  el Comité de 
Literatura de los fideicomisarios revisó los temas propuestos de la agenda relacionados con los cambios 
aprobados por la Conferencia de Servicios Generales de 2021 al libro Doce pasos y doce tradiciones y señaló la 
importancia y el interés de la Acción Asesora para la Comunidad. Doce pasos y doce tradiciones PAIs. (¡NO LEA! 
Sugerencia para el presentador, el siguiente texto negro en negrita debe ser el punto principal de discusión 
después de la presentación, específicamente la sección subrayada, llame la atención del cuerpo sobre esto 
con sus propias palabras antes de leerlo si lo desea). El Comité de Literatura de los fideicomisarios acordó 
remitir al Comité de Literatura de la Conferencia 2023 todos los temas propuestos en la agenda relacionados 
con los cambios en el libro Doce pasos y Doce tradiciones como un solo punto agrupado con la sugerencia de 
que el Comité de Literatura  de la Conferencia considere enviar el tema a las áreas de servicios generales para 
una discusión más amplia con miras a establecer una política sobre cómo y si editar las palabras del fundador 
de A.A. en nuestra literatura actual. El tema del programa sería discutido por la Fellowship durante el año de 
la Conferencia 2023-2024 y considerado por el Comité de Literatura de la Conferencia en la Conferencia de 
Servicios Generales de 2024. Acciones de asesoramiento de la Conferencia de Servicios Generales 2021 
https://www.aa.org/m-39-advisory- acciones pp101 
1. Se haga una revisión a la página 117 del libro, Doce pasos y doce tradiciones, reemplazando la frase 

"sexo opuesto" con la palabra "pareja" de la siguiente manera, y que se agregue una nota al pie para 
proporcionar contexto al cambio en lo que se refiere a la inclusión: 
El texto de la página 117 que actualmente dice:
Casi todos los seres humanos sanos experimentan en algún momento de la vida, un deseo convincente de 
encontrar una pareja del sexo opuesto con quien se pueda hacer la unión más completa posible: espiritual, 
mental, emocional y física. Este poderoso impulso es la raíz de los grandes logros humanos, una energía 
creativa que influye profundamente en nuestras vidas. Dios nos formó de esa manera. ..." Revise para que 
diga: "Casi todos los seres humanos sanos experimentan en algún momento de la vida, un deseo imperioso de 
encontrar una pareja con quien se pueda hacer la unión más completa posible: espiritual, mental, emocional y 
física. Este poderoso impulso es la raíz de los grandes logros humanos, una energía creativa que influye 
profundamente en nuestras vidas. Dios nos formó de esa manera. ..." 
2. La oración que incluye la frase "lo suficientemente lujurioso como para violar" en el párrafo uno de 
la página 66 en el capítulo "Paso Seis" del libro, Doce Pasos y Doce Tradiciones, se revise para 
referirse a los Siete Pecados Capitales sin mención específica de ejemplos que son de naturaleza 
severa como sigue, y que se añada una nota a pie de página para contextualizar la base del cambio: 
El texto en la página 66 que actualmente dice: "Nadie quiere estar lo suficientemente enojado como para 
asesinar, lo suficientemente lujurioso como para violar, lo suficientemente glotón como para arruinar su 
salud". Ser revisado para que diga: "Nadie quiere cometer los pecados capitales de la ira, la lujuria o la gula". 

Yo. Timeline 2002 Conference Advisory Action - El texto del libro, Twelve Steps and Twelve Traditions, escrito por Bill 



Wilson, permanece como  está, reconociendo el sentimiento de la Fellowship de que los escritos de Bill se conserven 
como se publicaron originalmente.

Consideraciones del Comité - Teniendo  en cuenta las acciones de asesoramiento de la Conferencia anteriores 
que abordan el contexto histórico de los escritos de Bill Wilson, el comité solicitó que el Comité de Literatura 
de los fideicomisarios considere agregar una declaración al Prólogo de los Doce Pasos y las Doce Tradiciones 
explicando el contexto histórico de los escritos de Bill e informe al Comité de Literatura de la Conferencia de 
2003. 
Informes del Comité de Literatura de los Fideicomisarios - El comité discutió la solicitud del Comité de 
Literatura de la Conferencia de 2002 de que el comité considerara agregar una declaración al Prólogo de los 
Doce Pasos y las Doce Tradiciones explicando el contexto histórico  de los escritos de Bill W.  y acordó no tomar 
ninguna medida. El secretario del comité remitirá un informe sobre esta solicitud de Tom J., Director interino 
de publicaciones, al Comité de Literatura de la Conferencia de 2003 para su información. 
El comité discutió una sugerencia para agregar los Doce Conceptos (forma abreviada) al libro Doce Pasos 
y Doce Tradiciones y no tomó ninguna medida. 
Acción consultiva  de la Conferencia de 2003  - Un proyecto de introducción que se añadirá al tema principal de los 
Doce Pasos 
y Doce Tradiciones sean desarrolladas por el Departamento de Publicaciones de la Oficina de Servicios 
Generales y revisadas por el Comité de Literatura de los fideicomisarios y devueltas a la Conferencia de 
Literatura de 2004. 
Comité para su consideración. 
Nota: El propósito de agregar una Introducción sería explicar el lenguaje en Doce Pasos y Doce Tradiciones e 
incluiría la siguiente información: 
• Tiempo y época de publicación 
• El lenguaje como reflejo del período de tiempo
Referencia a la Acción Consultiva de la Conferencia de 2002: "Se recomendó unánimemente que el texto del 
libro, Doce pasos y doce tradiciones, escrito por Bill Wilson permaneciera como lo es reconociendo el 
sentimiento de la Comunidad de que los escritos de Bill se conserven como se publicaron originalmente". Esta 
introducción es para crear una respuesta unificada a preguntas sobre lenguajes específicos, modismos y figuras 
o eventos históricos de miembros de A.A., recién llegados y no alcohólicos. Informes del Comité de Literatura 
de los Fideicomisarios - En respuesta a una Acción Consultiva de la Conferencia de Servicios Generales de 2003, 
el comité revisó un borrador preliminar de la introducción a los Doce Pasos y las Doce Tradiciones desarrollado 
por el Departamento de Publicaciones. El Comité hizo algunas sugerencias y pidió que se presentara un 
proyecto revisado al Comité en la reunión de noviembre de 2003. El comité revisó el proyecto de Introducción 
que se agregaría al tema principal de los Doce Pasos y las Doce Tradiciones y acordó remitirlo a la Comisión de 
Literatura de la Conferencia de 

2004 par consideración. 
-  Después de un largo debate, el comité pidió que el Departamento de Publicaciones reescribiera el proyecto 
de introducción que se agregaría al tema principal de los Doce Pasos y las Doce Tradiciones, según lo 
recomendado por la Conferencia de Servicios Generales de 2003, teniendo en cuenta las sugerencias del 
comité, y lo presentara al Comité de Literatura de la Conferencia de 2005 después de su revisión por el Comité 
de Literatura de los fideicomisarios. 
Informes del Comité de Literatura de los Fideicomisarios -  El comité discutió la consideración adicional del 
Comité de Literatura de la Conferencia de 2004 "que el Departamento de Publicaciones reescriba el borrador 
de la introducción que se agregará al tema principal de los Doce Pasos y las Doce Tradiciones, según lo 
recomendado por la Conferencia de Servicios Generales de 2003, teniendo en cuenta las sugerencias del 
comité, y lo presente al Comité de Literatura de la Conferencia de 2005 después de la revisión por parte de la 
Literatura de los fideicomisarios. Comité." El Comité pidió que el Departamento de Publicaciones reescribiera 
el proyecto de introducción teniendo en cuenta las sugerencias de la Comisión de Literatura de la 
Conferencia. El comité revisó el borrador de la introducción que se agregará al tema principal de los Doce 
Pasos y las Doce Tradiciones presentado por Chris C., Director de Publicaciones. El comité pidió a Chris que 
revisara el párrafo final manteniendo el espíritu de los sentimientos expresados. La introducción revisada 
será examinada por el comité en la reunión de enero de 2005. 



Comentarios sobre este artículo 
● La conferencia ha declarado que en el pasado no cambiaremos la literatura, pero podemos cambiar de 

opinión. Tomamos la decisión de cambiar la literatura para que sea más inclusiva con las relaciones 
entre personas del mismo sexo y las personas que han sido afectadas por la violencia sexual. Si 
regresamos, cerrará la puerta y se volverá menos inclusivo. 

● Desconcertados por haber cambiado las palabras de Bill 
● Bill alentó el cambio para arreglarlo como dijo. 
● Bill establece crecer o morir. No es para nosotros, es para el recién llegado que entra. ● 
Conversación que podemos llevar a nuestros grupos para cambiar las  palabras del fundador. 
Discuta la libertad de cambiar la política en los próximos años. 

Se está pasando la cesta 

Jonelle W.  Comentarios de las mesas redondas Norte y Sur 
Para esta sección haremos que los secretarios del Sur y del Norte lean los comentarios de
sus respectivas mesas redondas. Los presentadores que dieron las presentaciones sobre los temas de la agenda 
de la conferencia elegidos por nuestro delegado, Jake, se unirán a los secretarios cerca del escenario. Luego 
abriremos la palabra para recibir comentarios de sus grupos. Después, Jake puede pedir un sentido de la 
asamblea. 

Feedback South Roundtable  Libby G 
● II. Cooperación con la comunidad profesional – D: Considere retirar el folleto "La visión de un miembro de 
Alcohólicos Anónimos". 
Resumen: El comité discutió el folleto "A Member's Eye View of Alcoholics Anonymous" y  señaló algunas 
preocupaciones sobre la relevancia y utilidad de este folleto como una herramienta de CPC para comunicarse 
con los profesionales sobre AA. El comité señaló que parte del texto podría ser ofensivo para aquellos de 
diferentes habilidades y puede llevar a una apariencia de AA alineada con una doctrina religiosa específica, 
como "este próximo domingo en las iglesias de muchos de nosotros, se leerá la porción del Evangelio de Mateo 
que relata el momento en que Juan el Bautista languidecía en la prisión de Herodes".. El Comité del PCCh ha 
retirado 5 folletos desde 1963. Es parte del proceso de AA revisar la literatura de AA de vez en cuando para 
determinar la utilidad y relevancia. 

• Considerar editar en lugar de retirar el folleto, aunque generalmente nos resistimos a editar los escritos 
individuales. 
• Los folletos son para profesionales, no para miembros de AA, la consideración sobre las diferentes 
habilidades para comprender no es una razón para retirarse, ya que lo es para los profesionales. 
• Debemos tener cuidado con la forma en que nos acercamos a las personas fuera de AA, especialmente 
profesionales como abogados, médicos, jueces, etc.; Hay referencias en nuestra literatura acerca de que las 
mujeres son buenas para tomar café, no debemos encontrarnos de esa manera.
• La página 5 del folleto explica de qué se trata: el punto de vista de una persona, uso para el trabajo de 
CPC 
• Sería mejor si trabajáramos para cambiar el punto de vista general de que AA es una organización cristiana, menos 
referencias cristianas serían buenas, es por eso que algunos profesionales no nos refieren a las personas, los 
profesionales no quieren folletos 
• Pregunta – ¿puede ir a cualquiera, no solo a los profesionales? – Respuesta Sí, los comités de área de CPC/PI 
lo usan para profesionales 
• Literatura para profesionales – no tiene mucha información – los profesionales que lean esto pensarían que 
estamos afiliados al cristianismo, no queremos reducir el 
comprensión de lo que es AA 
• Folleto que no habla por todo AA, recuerde que es un programa espiritual; 13 pasos pueden incluir finanzas y 
religión, también se trata de seguridad – folleto menciona el cristianismo varias veces 
• CPC ha retirado ciertos folletos antes, deberíamos dejar que CPC se retire o no, aprobado por la conferencia, por lo 
que debería retirarse de la conferencia, el individuo no lo usó en su trabajo de CPC, pero podría funcionar en ciertos 
lugares (no urbanos), puede retirarse del kit de CPC • No se ofendió por la referencia cristiana ya que era la opinión 



de un individuo,  sintió que el panfleto era más valioso que ofensivo 
• Cuando AA comenzó, era cristiano y judío en su mayoría, ha cambiado mucho a lo largo de los años, referencia a 
San Juan Bautista por encima, nada sobre budismo, hinduismo o musulmán; Necesitamos enfocarnos en ser claros 
en lo que hacemos y no hacemos 

Comentarios de la Asamblea 
● La retroalimentación grupal es la palabra simplemente una mejor comunicación 
● El grupo cree que el folleto debe ser retirado 
● Somos una organización espiritual, no religiosa. 
● El grupo no quiere cambiar abierto a agregar, pero no hay cambios
● La comunidad profesional se ha acercado a los folletos para que sean importantes ● Debe 
dejarse en manos de CPC 
● El grupo pensó que hizo más bien que daño 

● V. Grapevine/La Viña – B: Informe de progreso de las cuentas de Instagram de Grapevine y La Viña. 
Resumen: En 2022, el comité recomendó que la Junta de AA Grapevine implementara una 

cuenta de Instagram y solicitó que se devolviera un informe sobre la cuenta de Instagram al Comité de 
la Conferencia sobre la Vid y La Viña. Ese informe incluía los siguientes elementos y análisis; Historia, 
objetivos, tipos de publicaciones, nuevos lanzamientos de revistas, información de libros de GV y LV, 
libros nuevos, sitios web de GV y LV, podcasts, videos cortos de historias de miembros, relanzamiento 
del sitio web de AAWS, 

• La publicación en papel se ha desplomado, todo se está volviendo digital, las personas 
pasan 3 horas o más en sus teléfonos inteligentes, no en publicaciones en papel. 
• Preocupaciones sobre las redes sociales y el anonimato, ¿cuál es la diferencia entre varias 

redes sociales y cómo manejan el anonimato, como zoom y Facebook? • Instagram está 
protegido por anonimato: no se permiten comentarios, hay un proceso de investigación: 
tenemos un proveedor externo (contacto constante), revisan el contenido antes de que 
aparezca en Instagram, sin caras ni comentarios. 
• Para La Vina alguien administra nuestra cuenta 
• AA intentó obtener una cuenta de Facebook hace años, pero permitían comentarios, así 
que no lo obtuvimos, dar me gusta a una página es diferente de unirse a una página 
• Impreso vs. digital: los jóvenes usarán formatos digitales, necesitamos llegar a ellos, los 
folletos no lo están haciendo, debemos mantenernos con los tiempos, ser relevantes

Comentarios de la Asamblea 
● Grupo es para la cuenta de Instagram 
● El grupo es para revisar el informe de progreso para obtener más comentarios 

♦    
Resumen: El comité discutió la acción consultiva de 2021, "Que el Comité de Información Pública de los 
fideicomisarios revise el volante 'Un mensaje para adolescentes' para reflejar mejor la transmisión del mensaje 
de A.A. a los jóvenes". El presidente dirigió una discusión para llegar a un consenso del Comité de Información 
Pública de los fideicomisarios sobre sugerencias sobre cómo se puede entregar este mensaje de volante de 
manera más efectiva. Hay una discusión muy continua sobre en qué formato, ya sea digital o en papel, 
presentar esto, el contenido de los mensajes y una discusión sobre la dirección ilustrativa que probablemente 
necesitará más tiempo para trabajar. El secretario de personal no ha podido centrar la atención en esta 
actualización del folleto debido a los otros importantes proyectos de información pública que están en curso. 
Se trabajará en esta actualización del folleto y se puede proporcionar un borrador de folleto o informe de 
progreso a la reunión de julio de 2023 del Comité de PI de los fideicomisarios. 

• Muy molesto porque no hay progreso en este folleto, los alcohólicos están llegando cada vez más 
jóvenes, 414,000 han sido diagnosticados con trastorno por consumo de alcohol, este folleto NO está 
llegando a los jóvenes, los jóvenes están muriendo, obtenga un código QR, hay otras opciones 
disponibles: nuestros hijos se están muriendo, tenemos que actuar 
• Hace 25 años, como presidente de PI, este folleto se usaba en las escuelas, estaba llegando a los niños y 
sus padres, revisar para estar al día es bueno, salvar a un niño hace la diferencia: necesita ir a las escuelas



• Los adolescentes no lo leen, usan códigos QR o Tik-Tok, ella trabaja en AA para que sus hijos puedan tener 
AA, nunca escuchó el mensaje cuando era niña, los niños ahora se desplazan: así es como llegamos a ellos, 
deberían ser parte de nuestro corazón 
• AA necesita mantenerse a la moda en todos sus materiales, necesita mantenerse actualizada, encontrar 
formas de proporcionar literatura donde la gente pueda verla en privado, recibió 3 folletos cuando era 
nueva y se los llevó a casa para verlos en privado. 
• Comenzó a beber a los 8 años y se puso sobrio a los 30 años: solo obtuvo información de AA cuando 
estaba en problemas, pídale a los jóvenes de AA que encabecen este esfuerzo, necesita usar anime, haga 
que los adolescentes lo diseñen, tratando de llegar a la audiencia sin involucrar a la audiencia • AA necesita 
adaptarse a los tiempos, debe ser apetecible,  un montón de anti-AA en Tik-Tok, tal vez necesite algo de PI, 
considere los audiolibros, necesite formas más actuales de llegar a ellos • Se puso sobrio a los 52 años, 
bebió durante 44 años, le va bien ahora debido a AA, nunca buscó información, en sus 13 años de sobriedad 
no ve mucho enfoque en los jóvenes,  Aún más jóvenes con problemas con las drogas y el alcohol, 
necesitamos estar unidos para ayudar a nuestros hijos llevando información a las escuelas y hospitales y tal 
vez a las detenciones juveniles. 
Comentarios de la Asamblea 

• Buscando formas efectivas de revisarlo, molesto por la precedencia sobre él, se quedó desde los 19 
años, buscó personas, no folletos, no tenía cosas de jóvenes en ese momento • Creció en los días del 
cómic, tiene dislexia, solo miraba imágenes, no le interesaban los libros, las personas son a quienes 
va, alentando esto a seguir adelante 

● Los jóvenes deben manejar el folleto 
● Revise el folleto y actualice apasionado por él 
● Sería ver quién hace las actualizaciones que se necesita para llegar a los jóvenes 
● Revísalo y hazlo más relevante
● ¿Por qué hemos dejado de actualizar el folleto para ayudar a los adolescentes? 
● Los jóvenes entendieron la pregunta. Necesita más preguntas para ser respondidas ● Al 
grupo le gustaría verlo digitalizado. 

♦     
Resumen: En febrero de 2020, el informe del comité de Información Pública del fideicomisario discutió una 
solicitud para crear una nueva forma de comunicación que aborde específicamente el uso de las redes sociales 
y el anonimato. El comité acordó enviar esta solicitud al Comité de Información Pública de la Conferencia de 
2020. 
La información preliminar que recopiló el Comité de PI incluyó: Experiencia compartida de la Fellowship sobre 
cómo los miembros de AA se adhieren a las tradiciones de anonimato en varias plataformas de redes sociales; 
seguridad y etiqueta sugeridas al usar las redes sociales; y el anonimato en las plataformas de 
videoconferencia. Señalaron que la literatura de AA como "Comprender el anonimato" incluye pautas en 
Internet, pero está fechada y no refleja con precisión la tecnología actual de la experiencia de la beca. Se 
necesita material actualizado y se puede explorar una pieza de servicio de video. El comité solicitó al Comité 
de PI del fideicomisario continuar estas discusiones y que un informe de progreso o un borrador de propuesta 
se devuelva al Comité de Información Pública de la conferencia de 2021. 
El comité revisó un informe de progreso del secretario de personal sobre el desarrollo de una encuesta en línea 
de la Fellowship para explorar sus perspectivas sobre las tradiciones basadas en el anonimato y las redes 
sociales. Acordaron continuar las discusiones y solicitaron que el secretario del personal proporcione un 
informe sobre los progresos realizados en la encuesta a la reunión de enero de 2021. Después de revisar 
posibles preguntas, en noviembre de 2021 se creó "Anonymity on Social Media Survey- A request for Feedback 
from AA members" y se entregó al presidente y vicepresidente de PI. No estaba listo y no podía completarse 
para la reunión de enero de 2022. La Comisión de la Conferencia sobre las solicitudes de PI el PIC del 
fideicomisario y el secretario de personal se centran en distribuir la encuesta a todos  los grupos demográficos 
de edad, en particular a la población joven, y obtener los resultados. Está previsto presentar un informe de 
progreso al Comité de PI de la Conferencia de 2023. El comité del fideicomisario respondió a esta solicitud 
presentando y enviando la encuesta en 2022. Creen que la encuesta necesita ser actualizada debido al tono 
informal. Tampoco querían que esto se publicara al mismo tiempo que la encuesta de los diputados. En enero 



de 2023, el secretario de personal informó que no había podido concentrarse en la encuesta debido a otros 
proyectos importantes de PI en curso. El próximo informe de progreso será en julio de 2023. 

• Visto a mucha gente romper el anonimato en línea, publicar mostrando a personas en reuniones, 
2nd A significa Anonimato, muy molesto cuando se rompe, muchos descansos: no son los mejores 
ejemplos de AA, El anonimato es importante, cuando se rompe el anonimato regala poder: deja un 
mal sabor de boca en la boca de las personas, en línea es un pozo negro 
• El programa comenzó en 1935, las cosas han cambiado mucho desde entonces, tratando de hacerlo 
inclusivo, todos sabían cuándo estaba allí, solo que debería romper mi propio anonimato, necesito 
llegar para que sea inclusivo: la gente está muriendo, los jóvenes están muriendo, tenemos que 
comenzar ahora. 
• Este tema ya se ha abordado, la prensa cubre el anonimato, el problema es que todos sepan sobre 
el anonimato, incluidas las redes sociales (la web): necesitamos educar a las personas sobre lo que es 
la web 
• La forma en que nos comunicamos debe cambiar, no puede ser una sociedad secreta, mira el folleto 
Anonimato, necesitamos que las personas se sientan seguras, el patrocinador del servicio podría 
ayudar, necesitas abordar el anonimato antes de entrar en las redes sociales 
• Al principio, ser alcohólico era igual a ser pecaminoso y secreto, el anonimato original se trata de 
personas que salen haciendo que AA parezca que no funciona (personas famosas), sugiere la 12ª 
tradición: la gente no sabe lo que significa la prensa e Internet,
Internet es algo propio, no tenemos visión del futuro, la radio no existe para hablar, necesitamos 
darles fotos, viven con imágenes, necesitan apretar los frenos, no hay graduaciones, no hay 
recompensa, AA es un proceso. 
• Siempre diciéndole a la gente lo que no pueden hacer, necesitan saber la razón, cuál es mi 
intención? Ego aplastante, necesidad de explicar por qué somos anónimos, todavía existe un estigma: 
ejemplo de un miembro de la familia que prefiere tener un tumor cerebral que alcoholismo, siempre 
con cuidado con cómo publico y qué publico por muchas razones. 
• Referirse  a la 11ª tradición –  forma larga, ninguna son reglas, podemos ignorar y firmar nuestra 
propia sentencia de muerte, responsabilidad de seguir tradiciones, 2ª tradición  y 10ª tradición –  
controversial, tener política establecida, sacrificio personal – nuestras vidas dependen de ello • 
Celebración de la recuperación, nosotros contra ellos, cómo los traemos a nuestro redil, vimos a la 
gente meter la pata,  importante para celebrar y ser anónimo, puedo elegir respetar mi propio 
anonimato debe respetar el anonimato de los demás 
• Individuo que rompe esta tradición celebrando en línea durante 17 años, no celebrará en línea este 
año 
• Necesidad de crear formas de crear / participar para obtener más comentarios de los miembros 
de AA, volver a la redacción real 
• Activo en Facebook en múltiples grupos, no todos son AA, cada grupo tiene su propio propósito, 
comencé mis propios grupos, hay configuraciones en Facebook para el anonimato: puede configurar lo 
que hay en él, necesita saber lo que está haciendo, separar su vida de AA de esa manera • Lea la forma 
larga de 
La Tradición 11, lo dice todo, no nos alabamos públicamente, hay una necesidad de más definición de 
cada palabra, es decir, prensa, alabanza, etc., sería útil definirlas • Siempre diciéndole a la gente lo 
que no pueden hacer, necesitan saber la razón, ¿cuál es mi intención? Ego aplastante, necesidad de 
explicar por qué somos anónimos, todavía existe un estigma: ejemplo de un miembro de la familia 
que prefiere tener un tumor cerebral que alcoholismo, siempre con cuidado con cómo publico y qué 
publico por muchas razones. 
• Refiérase a  la 11ª tradición – forma larga, ninguna son reglas, podemos ignorar y firmar la nuestra propia
Sentencia de muerte, responsabilidad de seguir tradiciones, 2ª tradición  y 10ª tradición –  
controversial, tener política en su lugar, sacrificio personal – nuestras vidas dependen de ello • 
Celebración de la recuperación, nosotros vs ellos, cómo los traemos a nuestro redil, vimos a la 
gente meter la pata, importante celebrar y ser anónimo, puedo elegir respetar mi propio 
anonimato debe respetar el anonimato de los demás 
• Individuo que rompe esta tradición celebrando en línea durante 17 años, no celebrará en línea este 



año 
• Necesidad de crear formas de crear / participar para obtener más comentarios de los miembros 
de AA, volver a la redacción real 
• Activo en Facebook en múltiples grupos, no todos son AA, cada grupo tiene su propio propósito, 
comencé mis propios grupos, hay configuraciones en Facebook para el anonimato: puede establecer lo 
que hay en él, necesita saber lo que está haciendo, separar su vida de AA de esa manera 
• Lea la forma larga de la Tradición 11, lo dice todo, no nos alabamos públicamente, hay una 
necesidad de una mayor definición de cada palabra, es decir, prensa, alabanza, etc., sería útil 
definirlas 

Comentarios de la Asamblea 
● El grupo que busca pautas sobre querer publicar y no publicar sería útil ● Ser más útil 
mostrándoles cómo se rompe el anonimato 
● Folleto con directrices y patrocinio sobre el anonimato 
● Folleto Tradición 11 

♦    F: It should be: Review progress report regarding update of the pamphlet "A.A. for the Native North American."
Resumen: Este artículo se originó como una Acción de piso del Área 79 en octubre de 2020 para una 
revisión/actualización de este folleto (P-21 en el catálogo de servicios generales). Desde entonces, el 
trabajo ha continuado a través de los diversos comités, culminando en un grupo de trabajo compuesto por 
nativos de A.A. de Canadá y los Estados Unidos. 
(incluyendo Hawái). El último paso en este proceso es un avance del Comité de Literatura del 
fideicomisario al Comité de Literatura de la Conferencia 2023 para un informe de progreso sobre la 
actualización (28 de enero de 2023). 
• Esta es la primera vez que tenemos personas involucradas sobre las que se escribe, fuera de contacto: 
arriba se trata de una nueva forma de hacer las cosas, cambiar el nombre del folleto 

• Canadá es conocido como la Primera Nación, hay 228 tribus en Alaska, Hawai no se considera, 
asistieron a las reuniones de Red Road: hacen lo suyo, son una cultura diferente, asumimos que 
sabemos lo que necesitan, no podemos hacer un folleto para todas las tribus, el hombre blanco se 
considera venenoso y tóxico, sus reuniones se basan en 12 pasos pero tienen sus propias 
interpretaciones influenciadas por su cultura,  Solo debemos tratar de ayudarlos con su estructura 
• El individuo es maya, está de acuerdo en que el folleto necesita ser actualizado, tenemos que 
actualizar para compartir nuestra esperanza y experiencia, necesitamos respetar otros idiomas, no lo 
quedemos obsoleto – revisarlo, somos amigos y eso significa que habrá algo de dolor, somos AA – no lo 
olvides • La delegada de BC / Yukon recibió muchas quejas de su área – dice que era muy racista, es 
decir, usando el término esquimal,  La conferencia votó en 2021 para revisarlo 

Comentarios de la Asamblea 
● El grupo dijo que lo dejara en paz 
● El grupo compartió que les gustaría revisarlo y asegurarse de que sea útil

Mesas Redondas de Comentarios Norte - Mike
♦    

● AA no es seguro para algunas comunidades y necesita mirar a la membresía más 
amplia de AA, no solo cómo se ve su hogar 

● el nuevo volante de Seguridad en AA 2022 F-211 es menos inclusivo de la comunidad LGBTQ 
que el volante F-209 2021 2021 

Comentarios de la Asamblea 
● Quieres cambiarlo de nuevo 
● No es un folleto, es una pieza de seguridad 

♦    
● Los jóvenes no están leyendo libros o folletos que AA necesita obtener con los tiempos en 

que comparte el programa de AA. 
● Sugerencias para usar diferentes plataformas como Tik-Tok y aplicaciones 

El mensaje de AA podría diluirse por la proliferación de aplicaciones que no son AA Comentarios de la 



Asamblea 
● Sin comentarios

♦    
● La FCC ya no requiere que las emisoras proporcionen tiempo de PSA gratuito. ● El uso 
de anuncios de servicio público pagados no es diferente de gastar dinero en folletos, 
libros, videos y grabaciones de audio. 
● Ponte al día. 
● Los anuncios de servicio público pueden estar orientados a los medios de comunicación social. 
● El PSA pagado puede ser más específico, como qué medios de comunicación se utilizan, 

frecuencias y franjas horarias 
Comentarios de la Asamblea 

● Sin comentarios 

♦    The A.A. Service Manual, 2023 --2025 Edition: Consider the request to rescind the 2018 
Advisory Action concerning a footnote in the resolution concerning “register” and “Groups.” 

Esta es una referencia a una acción consultiva de 2018 que agregó la nota al pie de página . Apéndice L: 
Autorización de Resolución La Conferencia General página 123 del "Manual de Servicio de AA" 2021-2023 "Bill 
utiliza el término "Registrado". A.A.W.S. no supervisa ni supervisa las actividades o prácticas de ningún grupo 
de A.A. Los grupos se enumeran únicamente con el propósito de comunicaciones precisas". 2. Considerar la 
solicitud de rescindir la Acción Consultiva de 2018 relativa a una nota al pie de página en la resolución relativa 
al "registro" y los "Grupos"." 
La solicitud es rescindir la acción consultiva de 2018 para aclarar quién votaría cuando llegue el 
momento de cambiar los pasos y las tradiciones y el artículo 12 de la carta de la conferencia. 
Retroalimentación:

● La retroalimentación es más sobre preguntas que comentarios. 
● Confundido cuál es la diferencia entre el grupo registrado y listado o grupos que no están 

activos. 
● La eliminación de la nota de pie de página permitiría un debate más completo  de la 

diferencia entre las reuniones de grupos registrados y las reuniones enumeradas. 
● ¿El tema de la agenda es más sobre semántica? 
● Necesitamos discutir esto más y hacer más preguntas. 

Comentarios de la Asamblea 
● Los directorios son para listar el grupo 

♦    
● Necesita literatura que se dirija a los miembros con discapacidades de aprendizaje. 
● Necesita literatura que se dirija a los miembros con discapacidades de aprendizaje 

Patrocina a un caballero en audio toda la literatura. 
Comentarios de la Asamblea 

● Necesita información para ayudar con las personas en el espectro 
● Humildes en la diferencia que no podemos ver y ser acogedores 
● Necesita más que un folleto 
● Cualquier cosa para ser más inclusivo

• Jakes realiza un censo de Cooperación con la Comunidad Profesional: Considere retirar el folleto " La vista de un 
miembro de Alcohólicos Anónimos - El resultado fue no retirar el folleto 

• Paul E. Propósitos para hacer un inventario de área 
● ¿Estamos cumpliendo con los deberes del área? 
● Han pasado 10 años desde que hicimos un inventario 

Resultado haremos un  comité ad hoc para hacer el inventario. 



Informes del Comité de la Conferencia de Área 
Orden del día: Pat S. 
Debido a conflictos de tiempo, nuestro comité de Agenda consistió en solo cuatro: Dan B., Anne Y., Ashleigh H. y yo.
La ex delegada Sophie K. fue nuestra invaluable asesora. Nos conocimos por Zoom el 25 de febrero. Este es un resumen 
y una condensación de los siete temas del programa. Nuestra comisión no necesitó ninguna acción.
Punto A del orden del día:
Temas para la Conferencia de Servicios Generales de 2024. Hay no menos de 46 temas sugeridos, así que lo sentimos
es mejor no revisar este punto del orden del día en el corto período de tiempo del que disponíamos.
Punto B del orden del día:
Discusión de temas para la Conferencia 2024.
Hay 57 temas sugeridos. El de este año, por cierto, será "Los tres legados de AA: nuestra solución común".
Punto C del orden del día:
Ideas de temas de talleres para la Conferencia de Servicios Generales de 2024. 2 Al igual que los elementos A y B, hay 
muchas sugerencias para
Considere: 74 en total. El de este año es "Practicando nuestras 12 tradiciones en todos los entornos grupales".
Punto D del orden del día:
Formulario de evaluación de la conferencia de servicios generales.
El Comité de la Conferencia de Servicios Generales remitió esto al Comité de Agenda en enero. Es un día a día-
Formulario de encuesta de rellene los espacios en blanco del día para todos los miembros de la Conferencia. Se está 
pidiendo a la Conferencia que lleve a cabo un proceso de distribución.
Punto E del orden del día:
Informe sobre la marcha de los trabajos de mejora de la Conferencia. Este artículo cubre formas sugeridas para mejorar 
el
Conferencia, incluyendo tener los delegados #39; visitas a la OSG y un almuerzo el mismo día, y más eficiente
Compartir sesiones en talleres. Otros temas que se revisarán incluyen la incorporación de estaciones de café y salas de 
descanso.
Punto F del orden del día:
Revise las comunicaciones trimestrales de los Presidentes Delegados
Retroalimentación. Un delegado consideró que los presidentes no estaban informando y discutiendo abiertamente su 
trabajo en el comité. Pero cuando hay
fue hablar, la persona sintió que él / ella era parte del proceso. Y estaba agradecido.
Punto G del orden del día:
Examinar un informe y un proyecto de plan para un futuro inventario de la Conferencia.
El Comité de Servicios Generales recomendó que se creara un informe de situación basado en el inventario de 2013-
2015.
Los delegados se han sentido abrumados por el material de antecedentes, pero la racionalización es un proceso 
continuo. También se recomienda que todos los antecedentes de los comités de la Conferencia estén disponibles 
simultáneamente en inglés, francés y español.

Archivos: Debbie S. 
Debbie, alcohólica, sirviendo como Presidenta del Comité de Archivos de la Conferencia de Área. Este año no hubo 
ningún punto de orden del día de la conferencia para el comité del Archivo. Hasta hoy, no he estado en contacto con el 
Comité de la Conferencia de Área
Miembros.

Correcciones: Andrew H, 
Mi nombre es Andrés, y soy alcohólico. Soy su presidente del comité de correcciones del Área 42. Estoy agradecido de 
estar aquí y me alegro de que todos estén aquí. A pesar de mis defectos de tecnología, pudimos tener una reunión 
productiva de unas pocas horas el 25 de febrero. Tuvimos 6 miembros presentes. Nos dieron 3 puntos en nuestra 
agenda. Punto A - Considerar la solicitud de incluir contenido en la literatura 
existente de AA sobre el patrocinio de personas bajo custodia por miembros externos de la Comunidad.



Ítem B- revisar el contenido y el  formato del Kit de corrección y el libro de trabajo Ítem  
c -Discutir la pieza de servicio, "Seguridad y AA: Nuestro Bienestar Común y sus revisiones.

El ítem A fue resumido por Jeffry y el ítem C fue resumido por Bigg. Se revisaron el kit de correcciones y el libro 
de trabajo. Encontramos mucho lenguaje en el libro de trabajo vago o que parece ser diferente de otra literatura de AA. 
Es posible que necesite una revisión adicional en la opinión de los miembros del comité.

CPC: Terri M. 
Hola a todos, mi nombre es Terri, y soy alcohólica. Soy el presidente del CPC (Cooperación con la Comunidad 
Profesional) del área norte 42, y también tengo el privilegio de ser el presidente del CPC (Comité de la Conferencia de 
Área) del ACC. Primero quiero decir, si usted es nuevo en el servicio general y todo esto de CPC, ACC, GSR, DCM está 
pasando por encima de su cabeza, seguro que NO está solo. Mi objetivo es hacer que este informe sea lo más "atractivo" 
y atractivo posible para que todos ustedes estén entusiasmados e interesados en el trabajo del comité de la conferencia 
de área. Con eso quiero decirles lo que el Comité de la Conferencia de Área sobre el PCCh hizo el mes pasado, 
¡CARIÑOSAMENTE LLAMADO LOCURA DE MARZO!  A principios de marzo, se nos dan los temas del programa (había 5) y 
todo el material de antecedentes para esos temas. Como un comité que consistía en mí, Julie C (Ex Delegada), Anne K y 
Susan E. Nos reunimos un total de 3 veces en Zoom.  En primer lugar, tuve mucha suerte de tener a Julie C, que es rica 
en conocimiento en el trabajo del comité del PCCh, y a Anne K, que también ha tenido mucha experiencia resumiendo 
temas de la agenda. Susan y yo nunca hemos hecho este tipo de trabajo de servicio antes, así que fue muy agradable 
tener a estas damas a bordo para guiarnos.  Un tema de la agenda no necesitaba resumirse, por lo que quedaban 4 
elementos para resumir que todos elegimos uno para hacer.  CPC Item A = Informe de progreso de revisión en la página 
de LinkedIn de A.A.W.S. En 2018, el Comité de la Conferencia aprobó un punto de acción consultiva para crear una 
página de LinkedIn que proporcionaría contenido actual y relevante a los profesionales de acuerdo con los principios y 
tradiciones de A.A. 

Punto B del CPC = Revise las revisiones sugeridas para el borrador del folleto "A.A. en su comunidad". En 2020, el Comité 
de la Conferencia de Servicios Generales sobre el CPC analizó la actualización del estilo y el lenguaje en el folleto, 
incluidos los enlaces digitales y el espacio para información local.

Punto C del CPC: Informe de progreso de revisión sobre el desarrollo de folletos orientados hacia el exterior para los 
profesionales de la salud mental. ¿Saben todos ustedes lo que significan los panfletos "externos"? Los folletos 
orientados hacia el exterior implican que estamos tratando de educar a los no alcohólicos. En este caso, ¿qué 
información podemos proporcionar a la gente de salud mental que los hará sentir más cómodos enviando pacientes a 
nuestra manera? Mirando hacia adentro sería antes del ejemplo, el folleto sobre el patrocinio.  ¡Este fue mi artículo que 
resumí! ¡El primero!  CPC Item D=Considere retirar el folleto "A Member's-Eye View of Alcoholics Anonymous". ¡Este 
artículo fue, con mucho, el más jugoso! Este tema es el más controvertido porque a muchas personas realmente les 
gusta este folleto y no quieren verlo retirado. Este también fue el tema que Jake, nuestro delegado, eligió para discutir 
en la mesa redonda de SAGSC. Susan E fue muy amable de presentarlo en las mesas redondas del área sur. ¡Muchas 
gracias por resumir este tema y presentarlo! Para alguien que nunca ha presentado, ¡lo hiciste increíble!  ¡Te volviste 
vulnerable y realmente te felicito por tu servicio! Creo que así es como crecemos en AA. ¡Haz cosas aterradoras! ¡Sal de 
nuestra zona de confort! ¡Gracias, Susan, de nuevo! Punto E de la CPC = Revisar el contenido y el formato del kit y el 
libro de trabajo del C.P.C.. No hicimos ningún resumen sobre este tema de la agenda. Pero el libro de trabajo y el kit de 
CPC están desactualizados, (MI OPINIÓN) 2018 fue la última vez que se actualizaron. All and All trabajando en este 
comité fue revelador y esclarecedor para el alma. Tuve la bendición de trabajar con estas damas.  Julie, que fue una 
consejera increíble, mentora y Anne que brilló con su conocimiento y experiencia. Gracias a nuestros oficiales de área, 
Jake, Paul y Lyle, nuestro jefe de área que siempre estuvieron presentes. para mis preguntas a menudo repetitivas, 
posiblemente molestas.  Hablando de preguntas, estoy disponible para cualquier pregunta que tenga sobre lo que 
hicimos como comité, qué es un comité y cualquier otra inquietud que pueda tener. ¡Por favor, pregunte, participe!  Mi 
experiencia haciendo este tipo de trabajo de servicio fue algo así: "Pronto iba a ser catapultado a lo que me gusta llamar 
la cuarta dimensión de la existencia. ¡Debía conocer la felicidad, la paz y la utilidad, en una forma de vida que es 



increíblemente más maravillosa a medida que pasa el tiempo! ¡ESTA HA SIDO MI EXPERIENCIA!  Gracias por permitirme 
servir. 

Finanzas: Rico B.
El comité se reunió dos veces en febrero. (Vía Zoom) Una vez para determinar qué miembros del comité resumirían los 
diferentes elementos y explicar el proceso de resumen. La segunda vez fue para revisar los resúmenes y
Edítelos según sea necesario. Además, elegir al recién llegado para presentar el Artículo elegido a la Asamblea de Área. 
Fue la sabiduría de los tomadores de decisiones, poner los elementos financieros: Debido a que sabíamos que Jake 
quería que se presentara este tema y nos gusta la controversia, el comité recomendó presentar el "Punto F" a la 
Asamblea para su revisión. Además, todos los demás artículos eran aburridos.

Vid/ Lavina: Heather L.
    Hola, Heather L, alcohólica. Yo era el Presidente del Comité de la Conferencia del Área de Grapevine, y esto es
mi informe. Envié un correo electrónico y un mensaje de texto con una introducción y una invitación el 13 de febrero. 
Esta fue una invitación a nuestra primera reunión el 18 de febrero, a través de zoom. Fue enviado a diez personas y 
cinco respondieron, con solo tres capaces de asistir a la reunión. Dividimos los artículos de vid para ser resumidos, con 
yo resumiendo el punto B y Sue H. resumiendo el punto D. Terminamos sin necesidad de resumir el punto C. Me puse en 
contacto con Jake y Jonelle para obtener una pequeña aclaración sobre el proceso de resumen, y respondieron con 
mucha amabilidad. Había información de fondo proporcionada en la carpeta compartida que fue útil. Creé un 
documento compartido de Google para poner los elementos resumidos para que todos tuviéramos acceso a ellos. 
Cuando lo fueron, los enviamos a Paul y Jake el 24 de febrero.

Literatura: Mike L. 
Mi nombre es Mike L. Soy alcohólico. He estado sirviendo como presidente del Comité de la Conferencia del Área de 
Literatura y Libby G sirviendo como copresidenta este año. Nuestro comité tiene 13 miembros contribuyentes tanto del 
Norte como del Sur. Debido a un retraso, no recibimos la información de antecedentes hasta el martes, antes de que los 
resúmenes se entregaran el sábado siguiente. El Área 42 está llena de personas que aman a Alcohólicos Anónimos y el 
servicio general. Hicimos el trabajo con cada uno de los 15 resúmenes de artículos enviados a tiempo. Nos comunicamos 
por mensajes de texto por correo electrónico, y todos dieron un paso adelante e hicieron su parte y me gustaría 
agradecer especialmente a Ruth J por su consejo. Qué maravilloso grupo de borrachos ha sido este en este comité que 
ama a Alcohólicos Anónimos. Cada día estoy más agradecido de poder servir.

Convenciones/ Foros regionales: Dan M.
Mi nombre es Dan M alcohólico. Soy el presidente del Comité de Conferencia Internacional de Área / Regional
Foros. Voy a dar un informe sobre cómo podemos, como Área generar una mejor asistencia de nuevos miembros a
el foro. He revisado la información de fondo. Parece que había muchos cuestionarios.
realizado después de cada foro. Hay muchas buenas ideas y sugerencias sobre cómo hacer esto. Aquí hay algunos.
para que todos pensemos en cómo el Área 42 puede generar mejores asistentes.
·    Una buena sugerencia sería tener oficiales de área, DCM's y GSR#39;s donde empezar a anunciar
el próximo foro en sus reuniones. Además, si incluyeran su experiencia con el
foro en acciones en sus reuniones locales.
·         Otra idea sería tener una tarjeta de guardar la fecha hecha para ser repartida también por los miembros de
Alcohólicos Anónimos (tarjetas de visita, volantes, etcétera)
·         Encontrar una manera de incluir a los jóvenes en Alcohólicos Anónimos ¿Alguien del comité del foro regional ha 
tratado de presentarse a las conferencias de YPAA en el área en la que va a estar el foro? O incluso preguntó si (ICYPAA) 
estaría dispuesto a que un panel o el fideicomisario regional hablaran sobre el foro y lo que es. Al revisar el cuestionario, 
parece que han tenido un aumento en los números en cuanto a nuevos asistentes.
Pregunta 5 Sírvase indicar si éste fue su primer foro:
Sí 72 (56,2%) No 48 (37,5%) FORO REGIONAL DEL PACÍFICO 2022 – (16-18 de septiembre de 2022)
Al revisar los otros tres cuestionarios para los Estados Unidos y Canadá, hay más asistentes por primera vez que los 
asistentes que regresan. Sin embargo, en Canadá parece ser aproximadamente la misma cantidad de asistentes primero 
y de regreso. Entonces, la pregunta que tengo para nuestra Área es ver que organizaremos el Foro el próximo año, 
¿cómo podemos atraer nuevos miembros y hacer que los miembros que regresan vengan al Foro de Nevada? Dado que 



tenemos un tiempo limitado para hablar de esto, invitaría a cualquiera que haya estado en un Foro Regional a compartir 
su experiencia con nosotros durante unos minutos. También traiga cualquier idea que pueda tener a Phil o a mí para 
que podamos comenzar a ponerlas en acción durante el próximo año.

Política y Admisiones: Phil W.
 Soy Phil y soy alcohólico.  Tenía política y admisiones.  Tuve 8 personas y 3 abandonaron de inmediato.  Los 5 de 
nosotros dividimos 3 temas en los que se pudo escuchar la revisión del informe con el comité ad hoc de GSB sobre la 
participación de grupos en línea en Estados Unidos y Canadá. 

IP: Robin R. 
Hola, mi nombre es Robin. Soy alcohólico y Presidente de Información Pública (PI) de SAGSC.
Nuestro tema de agenda es: Información Pública – N – "Revisar el informe de progreso sobre la solicitud de crear una 
nueva forma de comunicación para abordar el anonimato en las redes sociales".
En febrero de 2020, el comité de Información Pública del fideicomisario revisó una solicitud para crear una nueva forma 
de comunicación para el uso de las redes sociales y el anonimato. La comisión acordó remitir esta solicitud al 2020
Comisión de Información Pública de la Conferencia. La información preliminar recopilada incluyó: Experiencias 
compartidas, desde el
Compañerismo sobre cómo los miembros de AA se adhieren al anonimato en las redes sociales o plataformas de video. 
La literatura de AA tiene una directriz "Comprender el anonimato" que incluye pautas en Internet, pero está fechada y 
no refleja con precisión la
Tecnología actual de la experiencia de la beca. Se necesita material actualizado y se puede explorar una pieza de servicio 
de video. El comité de PI de la conferencia continuó las discusiones y solicitó que se devolviera un informe de progreso o 
un borrador de propuesta al Comité de Información Pública de la conferencia de 2021. El comité revisó el progreso del 
secretario de personal en el desarrollo de una encuesta en línea de la Fellowship para explorar su perspectiva sobre las 
tradiciones basadas en el anonimato en las redes sociales. Una solicitud de una encuesta "Anonimato en las redes 
sociales.  Una solicitud de comentarios
from AA Members" se creó y se entregó al Presidente y Vicepresidente de PI, sin embargo, no pudo completarse en 
enero de 2022. Estaba previsto presentar un informe de situación en la Comisión de Indicadores de Rendimiento de la 
Conferencia de 2023. Sin embargo, los fideicomisarios sienten que el
La encuesta debe actualizarse debido al tono informal y centrarse en todos los grupos demográficos de edad, 
especialmente en la población joven. El secretario de personal informó que no han podido concentrarse en la encuesta 
debido a importantes proyectos de PI en proceso.

Informe y Carta: Ed L. 
Este punto del orden del día es muy extenso, pero la razón principal de este debate es una aclaración. En 1955 Bill W 
escribió en la sección COMO SE ENTIENDE" Que ni las doce tradiciones de Alcohólicos Anónimos ni las garantías del 
artículo 12 de la carta de la conferencia serán cambiadas si llega el momento. Excepto por un voto de 3/4,s de los grupos 
registrados en todo el mundo. Habría al menos un plazo de seis meses para que los grupos respondieran. El objetivo 
principal de esta resolución era discernir entre los grupos incluidos en la lista y los registrados. Se añadiría una nota a pie 
de página a los grupos de listas de AAW únicamente con el fin de establecer comunicaciones precisas. A lo que 
realmente se reduce es a que las reuniones en la aplicación de reuniones son solo esa reunión y no necesariamente 
están registradas. Entonces, ¿quién puede votar sobre un tema muy importante? ¿Quiénes serían los votos contados 
listados o registrados o ambos?
La propuesta de este punto es eliminar la nota de pie de página y seguir debatiendo sobre el tema de los votos que 
contarían. Tenga en cuenta que Bill escribió grupos registrados en el borrador original en 1955. Es necesario discutir 
mucho sobre cómo permitimos que cada miembro de AA vote. Al igual que muchos temas de la agenda, este tema 
estará presente durante bastante tiempo.
En este momento, la cuestión es eliminar la nota al pie y discutir una redacción diferente, ya que es algo confusa.
Gracias por permitirme ser de servicio

Tratamiento y accesibilidades: Lonne M. 



Recibí los puntos de la agenda y organicé una reunión de zoom. Hemos dividido los temas del programa. Todos 
resumieron su punto de la agenda y lo enviaron por correo electrónico directamente a Pablo. Uno de los temas del 
programa fue elegido para ser presentado en las mesas redondas de NAGSC. El artículo fue resumido por Joan, así que le 
pedí que hiciera la presentación, y ella hizo un gran trabajo. Quiero agradecer a todos en el comité por todo su arduo 
trabajo, especialmente por entregar los resúmenes a Paul en un par de días. Gracias por permitirme servir.

Informe del tesoro
Jason M 
▪ Ingresos y gastos al 28/02/2023 – Ver adjunto 
▪ Balance a 28/02/2023 – Ver adjunto 
Posición de efectivo (al 3/22/2023) 
Ahorro - 10.114,76 
Cheques - 124,766.59 
Efectivo total - 134,881.35 
La tesorería de la NAGSC por un total de $20,978.74 y la tesorería de la SAGSC por un total de $49,937.79 para un total 
acumulado de $70,916.53 han sido transferidas a la cuenta bancaria del Área. La transferencia del SAGSC se refleja en 
el informe de Ingresos y Gastos. Dado que la cuenta de NAGSC se depositó en marzo, no se refleja en los estados 
financieros, sin embargo, se incluye en la posición de efectivo indicada anteriormente. Ha sido un comienzo rápido para 
esta nueva rotación de servicio, y estoy feliz de servir junto con el resto de nuestros miembros recién elegidos del 
comité de área. Hasta ahora, he estado ocupado actualizando el plan de cuentas en QuickBooks, escribiendo y 
depositando cheques, conciliando estados de cuenta bancarios, trabajando con el contador de impuestos y realizando 
otras tareas diversas según las Pautas financieras con las que no lo aburriré. En el futuro, los informes de Ingresos y 
Gastos y Balance General estarán disponibles en todas las reuniones de SAGSC y NAGSC. Estos informes estarán 
disponibles "a partir de" el mes anterior más reciente. Por ejemplo, en la reunión de mayo del SAGSC, los informes 
estarán disponibles "a partir del 30/04/2023". Esto se debe a que la tesorería del Área se ha movido al año calendario 
en lugar de un año fiscal. Si algún miembro del Área 42 alguna vez tiene alguna pregunta sobre las finanzas del Área, 
envíeme un correo electrónico a treasurer@nevadaarea42.org; La transparencia de nuestras finanzas es uno de mis 
muchos trabajos. 
Ahora para algunos artículos generales de limpieza: 
Las contribuciones voluntarias del Grupo pueden hacerse a nombre del "Área 42" y enviarse por correo a; Área 42, 
apartado correo postal 70171, 
Las Vegas, NV 89170-0171
Envíe por correo electrónico cualquier solicitud de reembolso a treasurer@nevadaarea42.org e incluya la 
siguiente información: 
Posición / Comité de servicio, breve descripción del reembolso, los recibos, un desglose total de los recibos, una 
dirección postal y a quién hacer el cheque pagadero. Para cualquiera que no se sienta cómodo compartiendo su 
dirección postal, hágamelo saber y podemos hacer otros arreglos. Continuaré devolviendo por correo las 
contribuciones grupales que tengan la información incorrecta de "Pagar al orden de". Recordatorio amistoso, el Área se 
ha trasladado a una tesorería, ya no hay una tesorería SAGSC o NAGSC. Todas las contribuciones voluntarias de los 
grupos deben hacerse a la "Zona 42". 
¡Gracias por permitirme servir! 

Informe del delegado suplente - Paul E. 
Hola, soy Paul, su alcohólico Panel 73 Área 42 Delegado Alterno y Presidente de NAGSC, bienvenido a todos los nuevos 
asistentes y a los que regresan. Me gustaría dar las gracias a aquellos que han dado un paso adelante y han servido en 
los Comités de la Conferencia de Área (ACC). Esta es una tarea enorme para nuestra Área y con todos los miembros que 
han participado hace que sea mucho más fácil. Esta fue / es la época más ocupada del año para esos comités, pero el 
trabajo no ha terminado. Espero que se queden con el comité a lo largo de esta rotación. Habrá un poco de trabajo 
después de la conferencia para cada uno de sus comités, para ver lo que sucedió allí en cuanto a lo que su comité 
pensó. Además, me gustaría agradecer a todos los miembros del comité de traducción, ya que hubo mucho trabajo de 
traducción que se tuvo que hacer para los resúmenes del ACC, la mesa redonda de NAGSC, la mesa redonda de SAGSC 
y las presentaciones de la asamblea del Área 42. Esto no tiene en cuenta todas las otras traducciones que deben 
hacerse para todos los diferentes informes, actas y órdenes del día de la asamblea, y un agradecimiento especial a 



Diana M. como piedra angular de este comité, mucho amor. He tenido 3 reuniones de Delegados Alternos de América 
del Norte (NAAD) en lo que va del año. Hay uno  virtualmente en zoom el primer día de cada mes (hay uno el 1 de 
abril), voy a tratar de exprimir un poco de tiempo para eso aquí. Esto ha sido muy informativo al escuchar cómo otras 
áreas hacen su trabajo. En PRAASA (Asamblea de Servicio de Alcohólicos Anónimos de la Región del Pacífico) los 15 
Delegados Alternos de la Región del Pacífico se reúnen dos veces en reuniones de mesa redonda, allí discutimos 
algunos temas diferentes y uno de los que surgió fue un inventario de área. Algunas de las otras áreas hacen un 
inventario cada 2 años. Es parte de cada rotación. Otras áreas son como nosotros y no han hecho una durante algún 
tiempo, han pasado unos 10 años desde que hicimos una. Para mí, 2 años suena como mucho, pero 10 años parece 
mucho tiempo en el medio.  Ahora para mi informe del Presidente de NAGSC. Tuvimos una reunión informal de NAGSC 
con el Panel 73 el 29 de enero. Sucedió que nevó esa mañana, por lo que la asistencia en persona fue baja, pero fue 
compensada por la asistencia virtual. Wow, cómo han cambiado las cosas en los últimos años. Hace unos años, esto 
habría sido una asistencia muy baja, pero ahora con la capacidad de tener reuniones híbridas se abre un mundo 
completamente nuevo. Nuestra siguiente  reunión, la primera reunión oficial de NAGSC, fue la mesa redonda el 18 de 
marzo.  Recogí a Jake en el aeropuerto y él pudo asistir. Esto fue muy concurrido tanto en persona (alrededor de 50) 
como virtualmente (alrededor de 25) y escuchamos presentaciones de 5 puntos del orden del día de la SGC 
(Conferencia de Servicios Generales), 3 de los presentadores fueron en persona y 2 se hicieron virtualmente de 
miembros en el Sur. Creo que esta es una forma más de conectar nuestra Área, también hubo algunos miembros del 
Sur que asistieron a la reunión. Esto les permitió ver y escuchar las presentaciones de NAGSC.  También asistí a la mesa 
redonda de SAGSC a través de zoom, para poder escuchar sus presentaciones. Gracias por permitirme servir, Paul.

Lyle C. anuncia que la próxima Asamblea será del 8 al 10 de septiembre. 
Lyle C. cierra la reunión 

Domingo 2 de abril de 2023 
Lyle C. abre el encuentro con la Oración de la Serenidad 

Informes del Comité Especial: 
● El comité ad hoc para llevar la Convención Internacional de 2035 a Las Vegas se disolvió porque el delegado 

presentó una propuesta a la OSG. 
● La exención de la cuota de la asamblea del comité ad hoc dio lugar a una prueba de tres años de exención de las 
cuotas de asamblea, por lo que el comité ad hoc se disolvió. Entregado al Comité de Finanzas ● El comité ad hoc 
de La Viña para crear un comité de La Viña para el Área 42 terminó: tenemos una 2da lectura de una directriz 
propuesta esta mañana. 
● Se creó un nuevo comité ad hoc para revisar nuestro sitio web. Mike L es el presidente y ahora dará su 

informe. 
Actualización del sitio web del comité especial Mike L. 

● La encuesta solo completó el 50%. Necesitamos saber qué quiere el área del sitio web. ● Necesitan 
la entrada del área sobre lo que quieren 
● Necesita actualizar alguna actualización de seguridad

Propuesta de Cambio de Lineamiento: Creación del Comité de La Viña 2da Lectura y Votación Phil 
W. 
El Comité Ad Hoc de La Viña propone la creación de dos (2) comités de La Viña completos con cargos de Presidente, uno 
en el Norte y otro en el Sur. El propósito de esta propuesta es llevar a La Viña a la paridad con los comités NAGSC y 
SAGSC Grapevine. Los deberes de los presidentes del comité de La Viña serían los mismos que los de los presidentes de 
Grapevine y serán representar a La Viña en los eventos de Area, SAGSC y NAGSC. Las Cátedras de La Viña deben ser 
financiadas en su totalidad, miembros votantes del comité de área. Los recién formados comités NAGSC y SAGSC La 
Viña deben incluirse en el proceso presupuestario del Área. A medida que nuestra área crece y madura, es hora de 
reconocer el valor, la pasión y los esfuerzos de aquellos que han estado llevando el mensaje de La Viña y darles paridad 
con los esfuerzos de los comités de Grapevine. El comité ad hoc del área tiene la tarea de recomendar formas de crear 
paridad. Para lograr esto, estamos proponiendo tanto a NAGSC como a SAGSC crear comités de La Viña completos con 



posiciones de Presidente y que las pautas del Área 42, NAGSC y SAGSC reconozcan las posiciones de presidente. 
Finalmente, los nuevos Comités y Presidentes de La Viña cuentan con el apoyo financiero de presupuestos apropiados. 
Historia: Durante varios años, personas dedicadas han estado llevando el mensaje de La Viña al Área 42 sin el apoyo del 
Área. Han organizado talleres de escritura de cuentos. Han estado trayendo exhibiciones de publicaciones de La Viña a 
nuestras asambleas. Y, en general, llevar el mensaje de La Viña al Área y más allá, ya que también han estado activos en 
la promoción de La Viña en la Región del Pacífico. 
Votación- Aprobada 

Informes 

Editora del boletín - Laura J. 
Gracias a Lyle y Area 42 por pedirme que sea el editor del boletín para el Panel 73. Me estoy divirtiendo mucho con este. 
Como sucede con cada posición que asumo, estoy aprendiendo nuevas habilidades, aprendiendo más sobre el Servicio 
General, más sobre el Área 42 y más sobre mí mismo. Estoy especialmente agradecido de aprender más sobre el 
proceso de traducción. La tarea de traducir cada artículo que Area 42 distribuye al inglés y al español es una tarea difícil 
que incluso hace unos años, estábamos muy lejos de lograr. Ahora, un equipo dedicado trabaja diligente y 
continuamente durante todo el año para asegurarse de que estamos distribuyendo nuestra información escrita en 
formatos que todos los miembros del Área 42 puedan leer en su propio idioma. El boletín no es una excepción. Mi 
objetivo es asegurarme de que cada edición se produzca en ambos idiomas con paridad y continuidad. El formato puede 
ser desafiante porque la palabra escrita de cualquier párrafo siempre es más larga en español que en inglés. Quiero 
agradecer especialmente a Tony, Diana y todo el equipo de traducción por su arduo trabajo. Un agradecimiento especial 
a Diana por tomarse el tiempo para enseñarme algunos de los conceptos básicos de la gramática española, la 
puntuación y cómo el género juega un papel en el idioma. Todo es muy interesante, y estoy aprendiendo mucho. La 
edición de invierno del Boletín, mi primera, fue publicada recientemente, enviada por correo electrónico al cuerpo y se 
puede encontrar en el sitio web del Área 42. Estoy llevando a cabo el trabajo que comenzó mi predecesor, Alfredo, para 
hacer que el boletín sea más fácil de usar para su visualización en un dispositivo. Todavía se ve bien como una pieza 
impresa, y animo a los GSR a imprimir al menos una copia y dejarla en sus salas de reuniones. Es una buena visión 
general de lo que el Área 42 está realizando actualmente y los artículos permiten a nuestros oficiales llegar con 
mensajes personales a nuestros miembros, al igual que Bill Wilson lo hizo a través de sus artículos de Grapevine. ¡El 
boletín continúa la tradición de que un alcohólico hable con otro! También espero que el Boletín sea más conocido 
como un recurso de información mediante la incorporación de información útil y la provisión de enlaces fáciles de usar 
para nuestras otras entidades de servicio. Como ejemplo, en la edición de primavera, que saldrá el 30 de abril, 
proporcionaré información y enlaces que lo dirigirán a sitios web sobre la Convención Internacional 2025 en Vancouver, 
Columbia Británica. Concretamente, los vincularé con información sobre las cuestiones relativas al cruce fronterizo que 
puedan tener algunos miembros e instrucciones sobre cómo podría resolver esas cuestiones ahora, mientras tenga 
tiempo. ¡Compruébalo en nuestro próximo número! Si tiene un artículo para enviar, ahora es el momento de 
enviármelos. La fecha límite para las presentaciones para la edición de primavera es el 20 de abril. DCM y otros 
organizadores de eventos, por favor consíganme los folletos que quieran incluir en la próxima edición. Gracias de nuevo 
por esta oportunidad de crecer y aprender en el servicio a nuestra Área y AA en general.

Presidenta del Comité de Finanzas - Laura J. 
El Comité de Finanzas del Panel 73 Área 42 se reunió para nuestra primera reunión el 11 de febrero por Zoom y 
nuevamente esta mañana en una plataforma híbrida. Los miembros de nuestro comité soy yo, como tesorero y 
presidente del pasado inmediato; Jason, nuestro tesorero actual; Rich, nuestra tesorera suplente, y actualmente 
tenemos tres miembros en libertad, Elise del Norte; Ralph y Robert del Sur. Tenemos un puesto vacante que llenar para 
un miembro general del Norte. Los tres miembros sentados en general rotarán a fines de este año. Celebraremos 
elecciones para nuevos miembros en nuestra asamblea de otoño. Si está interesado en presentarse a este puesto, 
pregunte a cualquiera de nuestros miembros de FC para obtener detalles de lo que requiere el puesto. El propósito 
principal del Comité de Finanzas es brindar apoyo a nuestro tesorero de Área y tesorero suplente y proporcionar 
orientación a cualquier miembro con una pregunta sobre las finanzas del Área. Esto es especialmente importante 
durante esta rotación porque nos estamos ajustando a operar nuestras finanzas desde una tesorería en lugar de tres. En 
última instancia, nuestro nuevo sistema simplificará las finanzas del Área 42, pero en este momento estamos 
descubriendo muchos procesos a medida que se desarrollan. Agradecemos la paciencia de todos durante la transición. 



Jason y Rich están enfrentando este desafío con ingenio dedicado y habilidades para resolver problemas. El Comité de 
Finanzas está aquí para apoyarlos en todo lo que podamos. Un tema identificado en la reunión de esta mañana es que el 
Área 42 necesitará aumentar nuestra reserva prudente para reflejar el aumento de los gastos operativos en la tesorería 
y el presupuesto combinados. Proporcionaré información actualizada al respecto en la próxima Asamblea. Gracias por 
darme la oportunidad de servir a nuestra Área como el comité de supervisión de nuestra canasta comunitaria, "donde el 
dinero y la espiritualidad se mezclan". 
Laura J - Presidenta del Comité de Finanzas del Área 42 

Registar - Lisa I. 
Esta es mi primera asamblea que sirve como su registrador. Estoy seguro de que espero que todo haya sido un gran 

éxito y que todos hayan recibido una cálida bienvenida cuando llegaron. Ser su registrador ha sido muy divertido hasta 
ahora. Realmente he disfrutado conocerlos a todos y aprender más sobre sus grupos y demás. Si no está seguro de 
haber sido actualizado en el sistema, puedo comprobarlo por usted. Si usted es un nuevo GSR y aún no se ha 
registrado, por favor venga a verme para obtener los formularios para que pueda agregarlo a Fellowship Connect. 
Nuestra co-registradora Jodie también tiene acceso para aquellos de ustedes que la ven en el norte. Tanto amor para 
todos ustedes. Actualizaciones de la asamblea... Hemos tenido 150 inscripciones online, 62 presenciales, 40 
presenciales. Tenemos 212 registrados en el sitio. 
registrado. 252 Votación members.__guests 
Gracias a todos por asistir. 

Regidor alternativo - Jodie 
Hola a todos. Mi nombre es Jodie, y soy alcohólica. Estoy muy emocionado de servir actualmente como Registrador 
Suplente y de estar aquí en Tonopah con todos ustedes. ¡Recuerdo cuando comencé a venir a las Asambleas de Área y 
lo divertido que fue cuando la persona que me saludó recordó mi nombre! ¡Espero poder ser esa persona! Puede 
llevarme un tiempo, ¡pero planeo aprender tu nombre y espero saludarte durante los próximos dos años! Asistí a 
PRAASA a principios de este mes. ¡Fue muy divertido hacerlo en persona de nuevo! Lisa y yo pudimos asistir juntas a 
una mesa redonda para registradores. ¡Allí escuchamos sobre muchos problemas y soluciones e incluso sobre los 
problemas que algunas de las soluciones crearon! ¡Era mucha información! Prepararse para la Asamblea ha sido 
divertido. Ordenar cintas y contar titulares de insignias y demás. Al momento de escribir este informe, Lisa y yo 
planeamos reunirnos el viernes por la mañana para armar todo y espero que se desarrolle sin problemas. Se me ha 
concedido acceso a Fellowship Connection, que en el pasado era sólo para el Registrador y no para el Suplente. Esto 
significa que también puedo ayudarlo a registrarse como GSR, encontrar su número de grupo o cambiar otra 
información para su grupo. Todavía estoy aprendiendo, pero me encantaría ayudar de cualquier manera que pueda, así 
que por favor solo pregunte. Una vez más, estoy muy feliz y agradecido de ser de servicio y les agradezco a todos por 
esta oportunidad. 

Presidenta de Área Alterna - Jonelle W. 
Mi nombre es Jonelle, y soy alcohólica. Estoy agradecido de servirle como su Presidente de Área Alterna. Entonces, ¿qué 
significa eso? ¡Significa que estoy aquí para asegurarme de que Lyle está haciendo su trabajo y para vigilarlo muy de 
cerca en caso de que tenga que hacerlo por él! No sirvo como Presidente de SAGSC (que esta posición tiene, si no la 
había ocupado ya hace varios años). Lo que sí puedo hacer es facilitar la Reunión  del Comité de Área (ACM) el viernes 
por la noche en la Sala Azul y la reunión de los Presidentes del Comité Permanente el domingo por la mañana, y 
cualquier otra cosa que Lyle me haya pedido que haga. Estoy agradecido de que Lyle me haya incluido en todos los 
preparativos y decisiones de la Asamblea. Dice que ha valorado mi aporte, opiniones fuertes y objeciones. No estoy 
seguro de si realmente le creo, sin embargo, todavía me habla, así que eso es bueno. Gracias por enviarme a PRAASA. 
Me encantaron los paneles y mesas redondas a las que asistí y las personas que conocí y con las que pasé tiempo. 
Expandí mi tribu en PRAASA. Tenemos un grupo bastante apasionado e involucrado de Presidentes y Presidentes 
Alternos en la Región del Pacífico que continúan apoyándose mutuamente. Así que de nuevo, ¡gracias por eso! Para 
todos los que son nuevos aquí, ¡bienvenidos! ¡Te necesitamos! Nunca he visto lo que puedo hacer en el servicio como 
algo cómodo, no lo es. ¡Pero te insto a que abras la boca! ¡Di algunas cosas que te dejen sintiéndote incómodo! ¡Y luego 
culpa a tu grupo local por hacerte decirlo! Y entonces... Deléitate con el hecho de que acabas de caminar a través del 
miedo y se te concedió el coraje que nunca supiste que necesitabas!! Me siento impulsado a hacer lo que tengo que 
hacer aquí porque tengo un sentido del deber. Es mi vocación. Tengo algo profundo dentro de mí, que elijo llamar Dios, 



que me mueve y susurra suavemente, ¡vamos! ¿Podría mantenerme sobrio sin hacer este tipo de trabajo? 
posiblemente, pero realmente no lo he intentado, así que me quedaré con lo que sé. Gracias por todo lo que haces y por 
permitirme hacerlo contigo. 

Archivista - Ronnie D. 
Informe del archivista del Área 42/SAGSC para la Asamblea de Primavera del Área 42 del 31 de marzo al 2 de abril de 
2023. Hola a todos, mi nombre es Ronnie D, y soy alcohólico. Mi fecha de sobriedad es el 10 de diciembre de 1999. 
Actualmente estoy sirviendo como su Archivista de Area42 / SAGSC en el tercer año de un período de 4 años. El comité 
de archivos se reúne casi todos los sábados de 9:15 a 11:15 AM en la Oficina Central en Las Vegas. Nuestro comité es: 
Gaynell, Caroline, Heather, Mark B., John S. y yo. Desde nuestra última asamblea el otoño pasado, Archives proporcionó 
una exhibición en el Round Up de Las Vegas en el Hotel Tropicana. Teníamos más de 200 firmas en el libro de visitas. 
Pudimos responder preguntas sobre la historia de AA en el área de Las Vegas, así como los orígenes de AA. La 
conferencia de servicios generales no tuvo tarea para los Archivos por segundo año consecutivo. Mike Lees me pidió 
que resumiera el punto E del comité de la conferencia de área. Me dieron 4 días para completar mi tarea y pude 
hacerlo. En los últimos 6 meses hemos podido recopilar varios miles de cintas de audio en contenedores marcados, 
fuera del área, área 42, región del Pacífico, PRAASA, historia de AA y nuestras cosas. Nuestras cosas son locales de Las 
Vegas y el sur de Nevada. Caroline fue de gran ayuda. Como ex archivista del Área 42, Caroline ha sido una gran 
mentora y estoy agradecida por el tiempo y el esfuerzo que ha dedicado a nuestro Comité. En los próximos meses 
construiremos más espacio en los estantes, compraremos nuevos archivadores funcionales y una caja fuerte / gabinete 
ignífugo para la sala de archivos. Los archivos estarán en la redada de Tri State en Laughlin, del 18 al 21 de mayo de este 
año. El 22 de abril a las 10-11AM de la Oficina Central de Las Vegas se nos ha pedido que demos una charla y una 
exhibición sobre la historia de AA y la vid para un taller del Distrito 5B. Si tiene interés en los archivos o necesita algo, 
póngase en contacto conmigo por correo electrónico a dillionronnie00@gmail.com. Con esto concluye mi informe. 
Gracias por su atención.

Archivista de Área Alterna - Debbie S. 
Debbie, alcohólica, sirviendo como su Archivista Alterna de Área. Eso también me convertiría en el archivista de NAGSC. 
Siendo este un compromiso de 4 años, estaré sirviendo otros 2 años con todos ustedes, viejos y nuevos en el Servicio 
General. Desde la Asamblea de Otoño del Área 42 de 2022, he recibido un par de solicitudes para configurar una 
pantalla de archivo. El 2 de octubre de 2022, organicé una exhibición en un Taller del Distrito 4 sobre los Tres Legados; 
El 25 de febrero de 2023, organicé una exhibición en un taller del Distrito 4 sobre patrocinio. Mientras estaba en los 
talleres del Distrito 4, mostré su carpeta del Distrito que tenemos. Hoy animaría a todos los DCM a iniciar una carpeta 
que contenga las actas de las reuniones de su Distrito, folletos de eventos, fotos, etc. Convierta esa carpeta en archivos 
para su custodia y futuras exhibiciones. 

Secretaria de Área Alterna/ Secretaria SAGSC - Libby G.
Hola, mi nombre es Libby, y soy su alcohólico Secretario Alterno del Área 42, lo que me dio la oportunidad de ser el 
Secretario del SAGSC. Como Secretaria de Área Alterna, mi mayor deber es orar por la salud y la cordura de nuestra 
Secretaria de Área, Jennifer, todos los días. Mi otra tarea importante es administrar el suministro de literatura del Área 
y llevarlo a Tonopah dos veces al año. También estoy planeando tener un taller de literatura en algún momento antes 
de la próxima Asamblea. Será híbrido o en línea para que todos en el Área puedan asistir. Si tiene algo en particular 
que cree que debería cubrirse, hágamelo saber. Busque más información interesante para seguir. Tuve la oportunidad 
de ir a PRAASA en Los Ángeles. Fue una gran experiencia. He estado en PRAASA antes, y como siempre recarga mis 
baterías de servicio. Conocí a mucha gente maravillosa y aprendí una gran cantidad de información sobre el servicio y 
AA. Estoy muy agradecido de que el Área 42 me brinde la oportunidad de ir. El otro papel que tengo la alegría de tener 
es el de secretario de SAGSC. En este trabajo rezo por nuestra Presidenta del SAGSC, Caroline. Experimenté mi primera 
reunión de SAGSC y tuve la emoción de aprender mi nuevo trabajo en 7 días, ya que nuestra primera reunión fue el 9 
de enero. En una semana solicité a todos los oficiales, DCM y Presidentes Permanentes en el Sur que me enviaran 
informes, ¡y obtuve todos menos 3! Gran trabajo a todos. A continuación, envío los diversos informes a los DCM y 
Presidentes Permanentes del SAGSC para su distribución antes de la reunión. Luego grabé la reunión para llenar los 
vacíos donde no tenía un informe, o era una discusión general. Después de la reunión, todo gira en torno a la 
comunicación; minutos y cualquier otra cosa que necesite ser escrita o actualizada y enviada a todos. El otro 
componente importante del trabajo del secretario de SAGSC es mantener nuestras listas actualizadas. Por lo tanto, si 



usted es un oficial de SAGSC, SAGSC DCM o SAGSC Standing Chair y no recibe correos electrónicos míos, 
probablemente significa que tengo un error tipográfico en su dirección de correo electrónico. Por favor, póngase en 
contacto conmigo. Como secretaria en el Área 42, estoy asignada, quiero decir que me ofrecí voluntariamente, para 
estar en el comité de Literatura. Este año Mike L. es el presidente y el próximo año llegaré a presidir. Sé que estoy un 
poco roto porque realmente disfruto aprendiendo sobre diferentes aspectos de AA leyendo los temas de la agenda y 
sus antecedentes. Siempre me da nuevas perspectivas sobre lo que está pasando con AA. Me encanta. Siempre hay 
algo nuevo que aprender. Es un honor servir al Área y si alguien tiene alguna pregunta o comentario, no dude en 
comunicarse conmigo. Gracias por dejarme servir, Presidente de Alt Communications

Presidenta del Comité de Comunicaciones - Libby G.
Hola, mi nombre es Libby, y soy su presidente del Comité de Comunicaciones alcohólicas. Fue una pequeña sorpresa 
encontrarme en el comité, sin importar su presidente. De alguna manera, me perdí los detalles sobre los secretarios 
que formaban parte del comité. La próxima vez tengo que leer la letra pequeña. Nuestro comité está formado por el 
Secretario de Área Alterno - yo, el Secretario de NAGSC - Mike; la editora del boletín - Laura; el webmaster - Glenn; 
Julie, nuestra delegada anterior más reciente; Secretario de Área - Jen; y nuestro miembro bilingüe - Tony. Notarás que 
nuestro pequeño grupo consiste en las personas lo suficientemente afortunadas como para ser tus secretarias y otras 
personas de tipo escriba. Tengo la suerte de estar entre esos adictos al servicio. Nuestro propósito general es ayudar a 
los servidores de confianza del Área 42 con cualquier pregunta o situación que surja con respecto a las 
comunicaciones. Las comunicaciones pueden estar relacionadas con Internet, soporte de PI, correo electrónico masivo, 
etc. Específicamente, revisamos el sitio web y los boletines informativos y otras comunicaciones del Área 42. Nos 
reunimos al menos dos veces al año. Informamos a la asamblea de lo que estamos haciendo, de ahí este informe 
emocionante y estimulante. Con la cooperación de todos ustedes, tratamos de mantener un calendario de eventos 
para compartir en el sitio web y en nuestros boletines. Debemos ofrecer orientación con respecto a las necesidades de 
comunicación interna o de cara al público por parte de cualquier miembro del Área 42. No estoy del todo seguro de lo 
que significa ese último elemento, pero estoy seguro de que lo resolveremos para cuando los miembros del comité en 
los próximos dos años. En cuanto a lo que realmente estamos haciendo, nos reunimos una vez en enero, y estamos 
sintiendo nuestro camino sobre lo que debemos hacer. Algunas de nuestras discusiones giraron en torno a ayudar al 
nuevo webmaster con sus preguntas sobre la publicación de cosas en el sitio web del Área en términos de lo que es 
apropiado y lo que no y a dónde va. Discutimos las mejores prácticas en términos de revisión del material para ir en el 
sitio web. También consideramos la definición de anonimato con respecto al sitio web. Es un honor servir al Área y si 
alguien tiene alguna pregunta o comentario, no dude en comunicarse conmigo o con cualquier miembro del comité de 
comunicación. Gracias por dejarme servir,

Presidente SAGSC - Caroline
Mi nombre es Caroline, y estoy encantada de servir al Área Sur como su presidenta. No soy el jefe de nadie, 
simplemente facilito las reuniones de SAGSC, principalmente haciendo café, trayendo fruta y haciendo un seguimiento 
de las rosquillas. ¡Ni siquiera quiero pensar en lo que sería de mí si no tomáramos café o donas en nuestra reunión! 
Tuvimos una gran reunión en enero con un nuevo equipo de GSR y DCM, junto con participantes que celebraron más 
de 268 años de sobriedad desde nuestra reunión de noviembre. Foxx y Dano llevaron a cabo una capacitación previa a 
la reunión muy concurrida con los DCM y GSR. Todos los distritos, excepto el distrito 11, estuvieron representados. La 
Viña es ahora un Comité Permanente del Área Sur (¡bienvenido!), y tuvimos la primera lectura para el establecimiento 
de la Cátedra de Tecnología SAGSC. En marzo, SAGSC organizó una mesa redonda de discusión de 5 temas, con algunos 
grandes presentadores y comentaristas. Mi sesión favorita fue Información Pública M3 - Discutir folletos/materiales de 
Información Pública: Informe de progreso de revisión sobre la revisión del folleto "Un mensaje para adolescentes", y la 
respuesta de Samantha al informe. Los niños están en problemas y necesitan nuestra atención inmediata. Nuestras 
reuniones son híbridas y tenemos el mismo enlace de zoom para todas nuestras reuniones. Todos en nuestra área 
reciben invitaciones a nuestras reuniones. Nuestra próxima reunión es el 21 de mayo. ¡Por favor, ven y únete a 
nosotros! ¡Tendremos mucho café y donuts!

Cátedra de Accesibilidades del Sur- Joan R.
Hola, mi nombre es Joan, y estoy sirviendo como Presidente de Accesibilidades para el Área Sur 42. Nuestro comité se 



reúne el cuarto lunes de cada mes en Zoom. Puede encontrar los detalles de nuestra reunión en el calendario de 
eventos en el sitio web de la Oficina Central de Las Vegas. Todos son bienvenidos a asistir. Estamos devolviendo la vida 
al comité "Meetings To Go". "Meetings To Go" es un grupo de miembros de AA que se acercan a otros miembros de 
AA en hospitales, hogares de ancianos y otros centros de atención a largo plazo. Ayudamos a los alcohólicos a 
mantenerse conectados con la comunidad durante los momentos en que es posible que no puedan acceder a una 
reunión. Los voluntarios pueden llamar a los miembros necesitados, visitarlos en el centro en parejas o incluso llevar 
una reunión a un centro de atención a largo plazo. Por favor, lleve uno de nuestros folletos a sus grupos de origen. El 
folleto tiene un código QR que lo vinculará a nuestra página en el sitio web de la Oficina Central. Además, estamos 
trabajando en varios otros proyectos, incluido el cumplimiento de una solicitud de un miembro sordo para la 
interpretación de ASL en su reunión. Si conoce a otros alcohólicos sordos o con dificultades auditivas que usen ASL en 
el Área Sur, hágamelo saber a mí o a otro miembro del comité. Puede comunicarse conmigo en 
joanrservice@gmail.com para obtener más información sobre nuestros proyectos actuales o para pedir ayuda para 
hacer que su evento de reunión sea más accesible para otros. Tenemos artículos como sillas de ruedas y andadores, así 
como literatura en DVD, en letra grande o en Braille. Gracias por su tiempo y atención, y espero con interés trabajar 
con usted para hacer una bienvenida y accesible para todos.

Silla LaVina Sur - Leo M.
Hola mi nombre es Leo M.... y soy alcohólico y soy el presidente del comité de La Viña. El informe que les presento hoy 
es sobre las actividades que estamos haciendo con los 18 grupos hispanos en el Distrito 21. 
● El comité visita semanalmente a un grupo local informándoles de la importancia de mantener los talleres de 
redacción y las suscripciones a la revista.
● Invitamos a los colegas a compartir su experiencia al servicio de La Viña en las reuniones planificadas para escribir 
historias para la revista.
● Mantenemos un amplio inventario de literatura impresa por La Viña para su venta a grupos.
● Escuchamos críticas positivas y quejas sobre el servicio ofrecido por La Viña con entregas de revistas y atención al 
cliente vía telefónica: "NO MUY BUENO", desagradable para los colegas.
● El comité apoya constantemente al comité organizador del 27 Aniversario de la Región Pacífico La Viña, 
promoviendo inscripciones a eventos, venta de camisetas, contribuciones voluntarias y recordándoles que el 
aniversario se llevará a cabo los días 21, 22 y 23 de julio de 2023 en Wilsonville, Oregón.
● Estamos muy agradecidos y alentados a servir junto con la comunidad AA del Área 42 del Sur de Nevada "SAGSC". 
Compañeros miembros de AA, les agradecemos por permitirnos servir.

Diana M.
Dar una declaración final y emotiva sobre su posición.

Secretario de la NAGSC - Mike L.
Mi nombre es Mike L. Soy un alcohólico que sirve como secretario de NAGSC. Para esta rotación estaba planeando 
retroceder y creo que Dios se rió de mí porque me encuentro en el meollo de las cosas más que nunca. NAGSC tuvo su 
primera reunión y mesas redondas de agenda en el norte de Reno. Todos éramos nuevos en nuestros nuevos puestos 
de servicio y logramos una reunión muy concurrida con unos 50 asistentes en persona y 25 en Zoom de todo Nevada, 
incluido nuestro delegado Jake, que vino en persona desde Las Vegas, todos haciendo todo lo posible para servir. 
Ayuda que nos permitamos ser sobornados con una "comida" en NAGSC. También tuve el privilegio de asistir a 
PRAASA en Los Ángeles. PRAASA es una experiencia espiritual conocer a tantas personas maravillosas que están 
sirviendo a Alcohólicos Anónimos. Como secretaria de NAGSC asistí a la mesa redonda de secretarias, todos somos de 
diferentes orígenes, pero todos muy similares. He estado aprendiendo a hacer cosas que siempre se hicieron por mí, lo 
que me está dando un mayor respeto por los demás que sirvieron antes que yo. Nunca se sabe lo que puede 
experimentar en PRAASA... en busca de comida tomé mi primer paseo en UBER. Estoy muy agradecido por Alcohólicos 
Anónimos; Me encanta el Área 42 y gracias por dejarme servir.

Silla de Área - Lyle C.
Mi responsabilidad más importante es prepararme para la asamblea de Área consiguiendo oradores, organizando 
comida, café y creando la agenda para que podamos preparar a nuestro delegado, Jake, para la Conferencia de 
Servicios Generales. Me gustaría agradecer a todos los oficiales y miembros del comité por su ayuda. No hice esto solo. 



Los oficiales de área y yo hemos tenido un par de reuniones virtuales para prepararnos para la asamblea. Encontré que 
las reuniones de planificación fueron muy útiles y les agradezco por dedicar tiempo para ayudar a planificar esta 
asamblea. La presidenta alternativa del Área 42, Jonelle W., ha sido mi roca. Ella ha sido extremadamente 
comprensiva, especialmente con todos los desafíos que hemos tenido alrededor del banquete. ¡Gracias, Jonelle! 
Gracias por enviarme a mí y a muchos de nosotros desde el Área 42 a PRASSA en Los Ángeles, California. Fue tan 
maravilloso ver a tantos siervos de confianza juntos de nuevo. El Área 42 tenía 77 miembros y tomó una foto grupal. 
Sentí que fue un muy buen evento de servicio con una excelente agenda. La comida, bueno, no tanto. Asistí a las 
mesas redondas de la Presidencia ambas noches. La tecnología fue el tema candente, especialmente con los 
ensamblajes híbridos. Fue bueno ver el Área 42 muy por delante de algunas áreas y al menos un área no tenía interés 
en proporcionar una plataforma virtual. Mencioné la traducción y la interpretación como tema y tuve algunos buenos 
aportes de otras áreas. Algunas áreas están utilizando soluciones "DEEPL" a $ 600 / año para traducir del inglés al 
español. El software se puede enseñar en lenguaje AA y se utiliza para la traducción, no para la interpretación. Permite 
múltiples inicios de sesión y luego envía a través de un intérprete de español para su revisión final.

Lo que tienes en mente
● Asistí a muchas asambleas; Este fue uno de los mejores.
● ¿Cuántas personas leen el folleto antes de votar? Responsabilidad del voto
● 12/12 no fue escrito por Bill W.
● Nos gusta ver más Censo de la asamblea
● ¿Por qué separamos las reuniones de las reuniones de zoom? ¿Por qué la gente en línea ha llamado zoomers?
● Se debe realizar un chequeo de bienestar. Haz un inventario.
● Gracias a todos por su servicio
● El propósito principal es ayudar y dejar de lado nuestras diferencias
● Unidad con zoom. Perjuicio para llevar en línea.
● GSR comparte su experiencia sobre cómo llevar el mensaje de vuelta
● Todos tenemos un miembro que vota por voz o no

Cualquier negocio nuevo
¿Podemos crear un diagrama de flujo de los deberes para ayudar a los DCM con una imagen? - ¡Podemos hacerlo!

Pregúntale Cesta
● Tengo entendido que cualquier AA puede hablar aquí, pero primero necesitamos escuchar a GSR si estamos en una 
crisis de tiempo.
Respuesta: GSR necesita tener información para llevar a su grupo.
● ¿Qué es una aplicación?
Respuesta: Hay una aplicación de reunión y una aplicación de grapevine
● ¿Por qué está la información personal de las personas en el paquete?
Respuesta: Nos permite acercarnos unos a otros
● ¿Por qué el delegado de pases ocupa un puesto cuando otras personas que quieren un puesto no tienen un puesto?
¿Uno?
Respuesta: La directriz dice que un delegado anterior no puede no ocupar un puesto. Si eres capaz de ser de servicio.
● ¿Por qué en las directrices financieras dice que GSO acepta contribuciones de la fundación cuando no hay
forma de demostrar que son miembros de AA.
Respuesta: sin respuesta
● ¿Qué es un patrocinador de servicio?
Respuesta: Ayúdanos a averiguar cuál es tu papel en tu posición

Lyle C. cierra la reunión.

La Asamblea de Otoño será del 8 al 10 de septiembre


